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Моя хата
с краю...

С левого?
С правого?

С  Днем  согласия  и  примирения!
Дорогие
 товарищи,
друзья!

87 лет назад рабочие
и крестьяне под руковод�
ством партии большеви�
ков, возглавляемой В.И.
Лениным, взяли власть в
свои руки. Великий Ок�
тябрь дал мир народам,
передал землю в бес�
платное пользование
крестьянам, отменил со�
словные и классовые
привилегии, установил в
стране подлинное наро�
довластие.

За годы Советской
власти была ликвидиро�
вана безграмотность,
проведена крупномасш�
табная индустриализа�
ция производства, кол�
лективизация сельского
хозяйства. Советский на�
род освободил мир от фа�
шизма, восстановил раз�
рушенную страну, открыл
дорогу в космос, поста�
вил мирный атом на
службу человечества.
Нашей могучей и процве�
тающей державой восхи�
щался весь мир. Вера в
идеи Октября, в победу
правды и справедливос�
ти жива.

С праздником Велико�
го Октября, дорогие то�
варищи!

Руслан ГОСТЕВ,
секретарь обкома

Воронежского
регионального

отделения
КПРФ, депутат

Государственной Думы.

Дорогие воронежцы!
От имени  Воронежского  регионального отделения «Российской партии Пенсионе�

ров» сердечно поздравляю вас с днем согласия и примирения! Этот праздник олицет�
воряет самое дорогое для всех людей – мир, добро, справедливость и милосердие.

Накануне этого дня хочу пожелать всем воронежцам здоровья, благополучия, тер�
пения и оптимизма.

Особые пожелания – людям старшего поколения. Эти люди – простые и честные тру�
женики, всегда добросовестно работали на благо своей страны. Несмотря на трудно�
сти, вы сохранили силу духа и любовь к Родине.

Вы достойны искреннего уважения и восхищения!
С праздником, дорогие воронежцы! Пусть в ваших домах будет покой и достаток, а в

сердцах живет любовь и надежда!
Председатель Воронежского  регионального отделения

«Российской партии Пенсионеров» Владимир СКРЫННИКОВ

Уважаемые земляки!
Дорогие друзья!

Сердечно поздравляю вас с праздником – Днем
согласия и примирения.

Восемь минувших лет так и не смогли изменить ду�
ховное содержание этой даты.  Подавляющее боль�
шинство жителей Воронежской области, всех росси�
ян, по�прежнему связывают день 7 ноября  с годов�
щиной Революции. Для старшего поколения это – сим�
вол преобразования жизни и память об энтузиазме
первых советских строек. Это � праздник преклонения
перед мужеством тех, кто защищал Родину, кто верил
в лучшее будущее, кто шел на подвиги во имя идеи.

О многом заставляет задуматься этот факт. И, преж�
де всего, о качестве и темпах строительства новой,
демократической России.

Процесс модернизации экономики идет медленно
и сложно. Как и десять лет назад, монополии «правят
бал». Собственность акционеров не защищена. Богат�
ства регионов  зависят от наличия энергоносителей в
его недрах. А ответственный бизнес истерзан бессчет�
ными изменениями «правил игры».

Причины в свойствах правящей элиты, сложившей�
ся в годы развала и приватизации. Сегодня время
иное, оно требует не способности «гордиться обще�
ственным строем», а  ответственности за  свои дела.

Велики силы инерции. Но ждать изменений в вер�
хах нам с вами  не с руки. И я очень рад тому, что жите�
ли Воронежской области стремятся сами налаживать
собственную жизнь.

Столичные политологи рассуждают о необходимо�
сти новой национальной идеи. Я же считаю, что она
четко обозначена в послании Президента России Фе�
деральному Собранию.  Единое, мощное государство
и достойная жизнь его граждан, – что может быть
главнее?

Верю, что реализация этой идеи даст новый им�
пульс к согласию и примирению людей самых разных
взглядов и убеждений.

С праздником вас, дорогие земляки!
Здоровья вам, счастья, благополучия в семьях и

новых успехов в работе.
Глава администрации

Воронежской области В.Г. КУЛАКОВ

Уважаемые воронежцы!
Семь десятилетий наш народ строил свою жизнь на

идеях Октябрьской революции. На этом пути были
одержаны великие победы, но произошли и крупней�
шие утраты. Становление государственности в после�
октябрьский период шло в сложной бескомпромис�
сной, а порой и безжалостной борьбе. Перед Совет�
ской Россией стоял вопрос: или идти по пути укрепле�
ния государства и государственности, или повторить
в гигантских масштабах судьбу Парижской коммуны.
Решение этой судьбоносной проблемы, сопровождав�
шееся неоправданным количеством жертв, все же,
позволило стране выстоять в суровых испытаниях Ве�
ликой Отечественной войны, в тяжелые послевоенные
годы.

Дальнейшее развитие Советского Союза шло по
пути широкого огосударствления всех сфер обще�

ственной жизни, недооценки роли демократических
начал и реального самоуправления населения.

Это привело к известным событиям начала 90�х го�
дов, в результате которых вместе с устранением излиш�
ней регламентации со стороны государства оказалась
приниженной и подорванной сама его роль, стал раз�
виваться сепаратизм, функционирование экономики
приняло однобокий, а порою и стихийный характер.

Сегодняшний этап укрепления новой государствен�
ности России требует учета опыта послеоктябрьских
лет, согласия всех политических и общественных сил
в главном: интересы государства выше любых идео�
логических представлений.

С праздником вас, дорогие воронежцы!
С днем Великого Октября! С днем согласия и при�

мирения!
Первый заместитель председателя

областной Думы Ю.Т.ТИТОВ

Уважаемые воронежцы!
Мы с вами в очередной раз отмечаем День согла�

сия и примирения. К сожалению, в России пока не
удается добиться стабильности в обществе. Сегодня
мы становимся свидетелями очередного этапа пере�
дела собственности, и проходит он в жестком проти�
востоянии властей, социальных групп, нередко носит
криминальный характер. Народ устал от всех этих про�
тивостояний, которые, как правило, разрешаются не
в пользу простых людей, большинства россиян.

Несмотря ни на что, все же хочется верить, что оче�
редной День согласия и примирения станет хорошим
поводом задуматься о судьбах нашей страны, станет
началом реальной стабилизации политической и эко�
номической системы. В России должен, наконец, во�
цариться мир, все партии и общественные движения
должны попытаться урегулировать свои разногласия в
интересах граждан, и высшей целью нашего государ�
ства должно стать благосостояние и безопасность на�
рода.

Глава города Б.СКРЫННИКОВ

Уважаемые воронежцы!
День согласия и примирения задумывался как

праздник идей любви и добра.
Сегодня мы особенно нуждаемся в том, чтобы наше

общество не было расколото на «красных» и «белых»,
ведь линия раскола обычно пролегает через сердца
россиян – таковы особенности нашего менталитета.
Хочется верить, что пришло время спокойного осмыс�
ления нашей истории и сегодняшнего дня. Нам надо
подумать, как сохранить все лучшее из того опыта, что
накопили старшие поколения, и как успешно продви�
гаться вперед, опираясь на энтузиазм молодости.

Перед нами стоит сложная задача укрепления го�
сударства. Верю, что совместными усилиями мы смо�
жем преодолеть все трудности, все подводные кам�
ни, которые могут встретиться на нашем пути.

Позвольте пожелать вам, дорогие воронежцы, по�
нимания и любви, мудрости и терпения. Здоровья вам
и благополучия!

Председатель Воронежской городской Думы
С.М.КОЛИУХ

Не станет
ли этот
праздник
последним?

Не станет
ли этот
праздник
последним?

Следующий номер «Коммуны» выйдет  10 ноября.

В поисках интересных идей
«Грамотные, высокоподго�

товленные люди – наш основ�
ной потенциал. И то, как мы
им воспользуемся, будет оп�
ределять будущее региона», �
такими словами глава адми�
нистрации Воронежской обла�
сти Владимир Кулаков открыл
встречу с генеральным дирек�
тором государственного Фон�
да содействия развитию ма�
лых форм предприниматель�
ства в научно�технической
сфере Иваном Бортником. Ру�
ководитель Фонда находился
в Воронеже с двухдневным
визитом, в ходе которого про�
вел выездное заседание кон�
курсной комиссии по програм�
ме «Старт», посетил предприя�
тия, уже получившие поддер�
жку Фонда, и подписал Согла�
шение с обладминистрацией,
где, в частности, предусмотре�
на поддержка созданию воро�
нежского инновационно�тех�
нологического центра.

«Кроме денег, у нас ничего
нет», � без ложной скромности
заявил Иван Михайлович.
Фонд получает финансы толь�
ко из госбюджета и инвести�

рует их в развитие малого ин�
новационного предпринима�
тельства. К примеру, если бу�
дет принят проект бюджета
России на 2005 год в нынеш�
нем виде, то Фонд получит 840
миллионов рублей. Эти сред�
ства распределятся по про�
граммам «Старт» (содействие
продвижению интеллектуаль�
ной собственности к товару) и
«ТЕМП» (технологии малых
предприятий – бизнес вкла�

дывает средства в интересую�
щую сферу фундаментальных
знаний). В проекте – програм�
ма содействия «накачиванию»
мозгов в вузах для будущей
научно�исследовательской и
конструкторской работы (ре�
шение кадровой проблемы).
Главное условие участия в
программах – выдвижение и
обоснование реальной отдачи
проектов. К примеру, при рас�
смотрении на выездном засе�

дании конкурсной комиссии в
Воронеже 32 проектов сразу
были приняты 7. По словам
Ивана Бортника, остальные
оказались «или недостаточно
проработанными, или непод�
готовленными к защите». По�
добные проблемы возникают
у Фонда по всей стране. Орга�
низационный вопрос для рос�
сийских кулибиных – самый
сложный. Фонду даже не все�
гда удается набрать заявки
под выделенные ресурсы.
Примечательная сторона ви�
зита руководителя Фонда –
впервые в стране заговорили
о «дефиците интересных
идей». С другой стороны, по
признанию Ивана Бортника, в
России активно действуют
крупные зарубежные компа�
нии, которые привлекают на
себя наиболее интересные
проекты и талантливых разра�
ботчиков. И задача государ�
ственного Фонда сегодня –
сделать интеллектуальную
собственность с российским
«клеймом» конкурентоспособ�
ным товаром.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.
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Уточнение
4 ноября 2004 года в газете «Коммуна» №171 опубликовано Прило�

жение 1 к решению Избирательной комиссии Воронежской области от
27.10.2004 года №203. По техническим причинам допущена ошибка в
списке вновь образуемых окружных избирательных комиссий по выбо�
рам депутатов Воронежской областной Думы четвертого созыва. В ок�
ружной избирательной комиссии  №5 центр округа находится не в ад�
министрации Левобережного района, а в администрации Советского
района (ул. Домостроителей, 30).

Приносим извинения читателям.

Избирательная комиссия Воронежской области.

ПРОЕЗД:
НОВАЯ ЦЕНА

Пассажиры,
готовьте деньги!

Пассажиры,
готовьте деньги!
Подробности 9 на 29й странице

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем днем днем днем днем по области переменная облачность, без существенных
осадков; ветер умеренный, температура плюс 10�15.плюс 10�15.плюс 10�15.плюс 10�15.плюс 10�15.

7 ноября 7 ноября 7 ноября 7 ноября 7 ноября по области – облачно с прояснениями, небольшие
кратковременные дожди, ветер умеренный; температура но�
чью минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, днем плюс 3�8.плюс 3�8.плюс 3�8.плюс 3�8.плюс 3�8.

8 ноября8 ноября8 ноября8 ноября8 ноября по области – облачно с прояснениями, без суще�
ственных осадков; ветер умеренный, температура ночью ми�ми�ми�ми�ми�
нус 3 – плюс 2, нус 3 – плюс 2, нус 3 – плюс 2, нус 3 – плюс 2, нус 3 – плюс 2, днем плюс 2�7.плюс 2�7.плюс 2�7.плюс 2�7.плюс 2�7.

Чтобы высказать свои опа�
сения по поводу нового хозяи�
на Центрального рынка, пред�
приниматели позавчера со�
брались в кинотеатре «Кос�
мос», пригласив на встречу ру�
ководителя городского коми�
тета по управлению имуще�
ством Бориса Супренка и и.о.
начальника управления потре�
бительского рынка Воронежа
Сергея Федорова.

Владельцы палаток спроси�
ли у государственных мужей:
«Почему не проводился кон�
курс среди 2�3 потенциальных
владельцев рынка, а сразу ре�
шено было отдать его «Астар�

Большие споры
вокруг мини9рынков
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Ненормальная ситуация вокруг Центрального рынка
мешает спокойно работать предпринимателям –
владельцам палаток. В знак протеста незаконной с их
точки зрения передачи в аренду главного рынка
города Воронежа и площади вокруг него фирме «АстарI
та» уже несколько раз свертывалась торговля и провоI
дились пикеты  (на снимке).

те»? Внятного ответа от пред�
ставителей администрации
они так и не дождались. Как
выяснилось, предприниматели
сами не прочь взять рынок в
аренду.

Предприниматели боятся
повышения арендной платы
новым владельцем, для мно�
гих равносильного разорению.
А пока суть да дело, воронеж�
цы, привыкшие покупать вещи
на сравнительно недорогом
мини�рынке, все чаще сталки�
ваются с опустевшими пло�
щадками.

Юрий КОЗЛОВ.

Водоканал: есть решение проблемы
Вчера главный федеральный инспектор в Воронежской об�
ласти Павел Кораблев провел совещание, посвященное си�
туации с воронежскими водоканалами. Пожалуй, впервые за
все время кризиса за столом переговоров оказались практи�
чески все заинтересованные стороны: руководители мэрии,
депутаты городской и областной Дум, руководители УМНС,
ГУЮ, главный санитарный врач области, представители служ�
бы судебных приставов, прокуратуры, ГУВД, УФСБ и компа�
нии «Июль». Не было на совещании лишь представителей
областных властей и конкурсного управляющего МУП «Воро�
нежводоканал» Александра Ботвиньева. В ходе трехчасовой
дискуссии участники совещания убедились в том, что реше�
ние насущной для города проблемы существует, и рассмотре�
ли возможные варианты развития событий.

В Воронеже будет Аллея Матери
Митрополит Воронежский и Борисоглебский Сергий благосло�
вил акцию высадки Аллеи Матери и пожелал принять в ней
участие. Согласно сообщению пресс�службы Общественной
палаты Воронежской области, акция этой организации прой�
дет сегодня в 12 часов на Соборной площади у Благовещенско�
го кафедрального собора. Комитет природных ресурсов обла�
сти безвозмездно предоставил для этого саженцы деревьев.

Новая «звезда» над Бутурлиновкой
Выступление жительницы Бутурлиновки Ани Безрученко про�
извело фурор на прошедшем в Орле международном  конкур�
се «Славянская звезда�2004». Она стала дипломанткой фес�
тиваля, собравшего профессиональных вокалистов России и
стран СНГ.

Силовики стреляют
На днях в Воронеже прошли соревнования по стрельбе из
пистолета Макарова на призы Всероссийского физкультур�
но�спортивного общества «Динамо» среди силовых структур
области. В командном зачете лучшие результаты показали
специалисты Управления исполнения наказаний Минюста
России, вторыми стали стрелки из управления Федеральной
службы по контролю и обороту наркотиков, третьими – воро�
нежские таможенники. В личном зачете первое место у Д.Тру�
нова (УИН), второе � у И.Васильева (УИН), третье � у В.Орлова
(Госнаркоконтроль).

Оценила дочь в …тысячу рублей
Дикий даже по нынешним временам случай произошел не�
давно в селе Сагуны Подгоренского района. Одна из здешних
девиц весьма проблемного поведения минувшим летом ро�
дила дочь. Не имея желания заниматься ее воспитанием, она
долго думала, куда сбыть малышку. Подвернулась давно осев�
шая в Сагунах семья из Чечни. Имея уже пятерых сыновей,
отец и мать мечтали о девочке. Им и продала свою дочь
несостоявшаяся мамаша. Четырехмесячное чадо она оцени�
ла в… тысячу рублей.

Бюджетникам повысят зарплату
В 2005 году зарплата работникам бюджетной сферы будет
повышена дважды. Об этом Президенту РФ Владимиру Путину
доложил министр социального развития и здравоохранения
РФ Михаил Зурабов. Он рассказал Президенту, что Правитель�
ство планирует в следующем году с мая повысить зарплату
бюджетникам на 20 процентов на всей территории РФ и что
«для этого в случае необходимости будут выделены дополни�
тельные финансовые средства». Во второй половине 2005
года, как рассчитывает Михаил Зурабов, заработная плата
снова будет повышена, «чтобы по итогам года повышение зар�
платы составило 30 процентов». Михаил Зурабов также сооб�
щил, что Правительство РФ внесло предложения о повышении
с 1 января 2005 года минимального размера оплаты труда
(МРОТ) на 20 процентов, чего неоднократно требовали проф�
союзы. Таким образом, со следующего года МРОТ вырастет с
600 до 720 рублей.

«Прямая линия» по призыву
С 11 ноября начинает работу «Прямая линия» главного органи�
зационно�мобилизационного управления (ГОМУ) Генерально�
го штаба ВС РФ по вопросам призыва граждан на военную
службу. Как сообщили в пресс�службе Минобороны РФ, по
вторникам и четвергам с 10.00 до 11.00 по московскому вре�
мени по телефону 696�64�03 желающие смогут получить кон�
сультации по вопросам призыва граждан на военную службу. В
пресс�службе отметили, что Генштаб также организует прием
граждан по этим вопросам. Прием будут проводить представи�
тели ГОМУ, Центральной военно�врачебной комиссии Мин�
обороны, военных комиссариатов Москвы и Московской об�
ласти с 10 ноября по средам с 10.00 до 13.00 по московскому

времени. Прием будет проходить по адресу: Москва, Мясниц�
кая улица, дом 37. Желающие могут получить информацию по
вопросам призыва на военную службу на официальном сайте
Минобороны в Интернете по адресу www.mil.ru.

Уничтожены террористы из 52 стран
В пятницу утром спецназ федераль�
ных сил в пригороде Грозного унич�
тожил четырех боевиков, среди ко�
торых два турецких наемника, со�
общил представитель Региональ�
ного оперативного штаба (РОШ) по
управлению контртеррористичес�
кой операцией на Северном Кав�
казе Илья Шабалкин (на снимке).

Представитель РОШ также сообщил, что спецназ в течение
нескольких дней вел поиск боевиков, которые по опера�
тивной информации готовили в Чечне крупный теракт.
Спецмероприятия по поиску террористов продолжаются.
Всего за последние годы подразделения Минобороны на
Северном Кавказе уничтожили террористов � представите�
лей 52 иностранных государств. Об этом после перегово�
ров со своим греческим коллегой заявил в четверг министр
обороны России Сергей Иванов.

Население достигло 6,4 миллиарда
В 2004 году население Земли достигло 6,4 миллиарда человек.
За последнее десятилетие оно увеличилось на 784 миллиона,
то есть ежегодно росло в среднем на 1,3 процента. Такие
данные приводятся в новом докладе, подготовленном экспер�
тами департамента ООН по экономическим и социальным воп�

росам. Пятерку самых многонаселенных стран мира сейчас
составляют Китай (1,3 миллиарда человек), Индия (1 милли�
ард), США (297 миллионов), Индонезия (223 миллиона) и Бра�
зилия (181 миллион). За ними следуют Пакистан и Россия � со
146 и 144 миллионами, соответственно.

Красная саранча атаковала Ливан
Крупные стаи прилетевшей из Северной Африки красной са�
ранчи атаковали юг и горные районы Ливана. Несмотря на то,
что министерство сельского хозяйства Ливана накануне зая�
вило о том, что ситуацию удалось взять под контроль, саранча
помимо расположенного на севере прибрежного города Биб�
лос неожиданно появилась на юге страны � в Сайде, а также в
горных районах Ливана. Некоторые ливанцы утверждают, что
видели ее даже в столице Ливана � Бейруте. Массового наше�
ствия этих насекомых из Ливана опасаются власти соседних
стран � Израиля и Сирии. До Ливана красная саранча соверши�
ла набег на Кипр и Грецию, где уничтожила посадки картофеля.

Древний крем современен
Древние римлянки использовали крем, практически идентич�
ный по составу с современными увлажняющими кремами. К
такому выводу пришли ученые Бристольского университета
после анализа содержимого металлической баночки, найден�
ной в одном из древнеримских храмов в Лондоне, сообщает
телеканал Дискавери. В состав найденного крема входит жи�
вотный жир, крахмал и окись олова. Это единственный экзем�
пляр крема, сохранившегося с тех времен, когда Лондон являл�
ся частью Римской империи, провинцией «Лондиниум». Наход�
ка датируется II веком нашей эры.

Подготовил Юрий ШАМИН.

Владимир Кулаков (слева) и Иван Бортник.
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И станет город чистым

Что бы вы предложили
для улучшения экологии в Воронеже?
Президент центра интеллектуальных технологий
Виктор БАЙРАК:

� Есть такая фраза «Цивилизованность человека опреде�� Есть такая фраза «Цивилизованность человека опреде�� Есть такая фраза «Цивилизованность человека опреде�� Есть такая фраза «Цивилизованность человека опреде�� Есть такая фраза «Цивилизованность человека опреде�
ляется чистотой города». Я думаю, что этим все сказано.ляется чистотой города». Я думаю, что этим все сказано.ляется чистотой города». Я думаю, что этим все сказано.ляется чистотой города». Я думаю, что этим все сказано.ляется чистотой города». Я думаю, что этим все сказано.
ТТТТТо, как выго, как выго, как выго, как выго, как выглядит Воронеж сейчас, не зависит ни отлядит Воронеж сейчас, не зависит ни отлядит Воронеж сейчас, не зависит ни отлядит Воронеж сейчас, не зависит ни отлядит Воронеж сейчас, не зависит ни от
принятых законов, ни от выделенных из городскогопринятых законов, ни от выделенных из городскогопринятых законов, ни от выделенных из городскогопринятых законов, ни от выделенных из городскогопринятых законов, ни от выделенных из городского
бюджета средств. Это зависит только от нас. От того,бюджета средств. Это зависит только от нас. От того,бюджета средств. Это зависит только от нас. От того,бюджета средств. Это зависит только от нас. От того,бюджета средств. Это зависит только от нас. От того,
насколько мы воспитаны, к чему приучены. И деньги надонасколько мы воспитаны, к чему приучены. И деньги надонасколько мы воспитаны, к чему приучены. И деньги надонасколько мы воспитаны, к чему приучены. И деньги надонасколько мы воспитаны, к чему приучены. И деньги надо
вкладывать, прежде всего, в воспитание человека. Твкладывать, прежде всего, в воспитание человека. Твкладывать, прежде всего, в воспитание человека. Твкладывать, прежде всего, в воспитание человека. Твкладывать, прежде всего, в воспитание человека. Тогогогогогдадададада
можно буможно буможно буможно буможно будет говорить об улучшении экологии.дет говорить об улучшении экологии.дет говорить об улучшении экологии.дет говорить об улучшении экологии.дет говорить об улучшении экологии.

Главный специалист управления по молодежной
политике Воронежской области Владимир ФРОЛОВ:

�У�У�У�У�Улучшение экологии не зависит от того, сколько деревь�лучшение экологии не зависит от того, сколько деревь�лучшение экологии не зависит от того, сколько деревь�лучшение экологии не зависит от того, сколько деревь�лучшение экологии не зависит от того, сколько деревь�
ев посадили, сколько мусора убрали. Нужно воспитыватьев посадили, сколько мусора убрали. Нужно воспитыватьев посадили, сколько мусора убрали. Нужно воспитыватьев посадили, сколько мусора убрали. Нужно воспитыватьев посадили, сколько мусора убрали. Нужно воспитывать
человека соответствующе. Если ребенок пришел в лес ичеловека соответствующе. Если ребенок пришел в лес ичеловека соответствующе. Если ребенок пришел в лес ичеловека соответствующе. Если ребенок пришел в лес ичеловека соответствующе. Если ребенок пришел в лес и
оставил после себя мусор, то убирай–не убирай � все этооставил после себя мусор, то убирай–не убирай � все этооставил после себя мусор, то убирай–не убирай � все этооставил после себя мусор, то убирай–не убирай � все этооставил после себя мусор, то убирай–не убирай � все это
ни к чему не приведетни к чему не приведетни к чему не приведетни к чему не приведетни к чему не приведет. Сейчас мы в нашей работе делаем. Сейчас мы в нашей работе делаем. Сейчас мы в нашей работе делаем. Сейчас мы в нашей работе делаем. Сейчас мы в нашей работе делаем
упор и на экологическое воспитание молодежи, и резуль�упор и на экологическое воспитание молодежи, и резуль�упор и на экологическое воспитание молодежи, и резуль�упор и на экологическое воспитание молодежи, и резуль�упор и на экологическое воспитание молодежи, и резуль�
таты уже есть.таты уже есть.таты уже есть.таты уже есть.таты уже есть.

Ирина ШАБАНОВА.

В крупных городах проблемы
с экологией неизбежны. Воро�
неж, в котором проживает око�
ло миллиона человек, � не ис�
ключение. Решать эти вопросы,
конечно же, необходимо:

� Одной из основных про�
блем для нас всегда было водо�
хранилище, � поделился с нами
начальник управления по эко�
логии и использованию природ�
ных ресурсов по Воронежской
области Анатолий Бородкин. �
Многие, наверное, помнят,
сколько сил, времени и средств
было потрачено на то, чтобы в
1972 году у нас появилось свое
рукотворное «море». Его созда�
ли не только для хозяйственных
нужд, но и для того, чтобы горо�
жане могли в любое время года
отдохнуть здесь, побродить по
берегу, искупаться, позагорать
и просто насладиться живопис�
ной картиной. Сейчас водохра�
нилище уже не вызывает таких

Как улучшить экологию в
нашей области? Рассуждать
об этом вопросе очень долго
могут, наверное, все. И
мнения будут разные.
Управления и отделы,
которые занимаются
охраной природы в Вороне(
же и области, возможно,
посетуют на недостаточное
финансирование. Политики,
скорее всего, обвинят в
неэффективной работе тех,
в чьей компетенции нахо(
дится этот вопрос. А обыч(
ный горожанин пожмет
плечами и скажет: воздух
загазован, водохранилище
стало местом разведения
сине(зеленых водорослей.
Да и вообще, о какой
экологии может идти речь,
если у нас деревья выруба(
ют, на улицах мусорят, а
восстанавливать это неко(
му. Периодически устраива(
ются какие(то акции. Но они
в большинстве случаев (
разовые. В областном
бюджете в этом году в
строке «Природоохранные
средства» проходит цифра
75,6 млн. рублей. Однако в
управление по экологии и
использованию природных
ресурсов по Воронежской
области поступило только
30 млн. Естественно, на все
нужды денег не хватает.
Свою лепту в улучшение
экологической обстановки в
Воронеже внесли и промыш(
ленные предприятия. И в
числе первых решением
этой проблемы озаботилось
руководство ОАО «Пивзавод
Воронежский». На предприя(
тии разработали программу
экологической помощи
городу. В том, что это не
простые слова на бумаге,
горожане смогли убедиться
на примере конкретных
акций, о которых мы расска(
жем.

эмоций. Особенно летом, когда
вода начинает «цвести» из�за
обилия сине�зеленых водорос�
лей, камыша, рогоза и тростни�
ка. Справиться с этой пробле�
мой по силам только рыбам
двух видов – белому амуру и
толстолобику. Именно они явля�
ются главными санитарами ру�
котворного «моря».

С этого и начали борьбу за
улучшение экологии руководи�
тели ОАО «Пивзавод Воронеж�
ский». Благодаря чему после
трехлетнего перерыва состоя�
лось зарыбление водохранили�
ща: 75 тысяч мальков было
выпущено в воды Воронежско�
го «моря». Но это лишь первый
шаг к улучшению городской эко�
логии. По словам руководителя
Воронежской областной госрыб�
инспекции по охране рыбных
запасов и регулированию ры�
боловства Константина Глад�
ких, это не должно стать одно�
разовой акцией. Наше водохра�
нилище – это не изолирован�
ный водоем, и миграция рыбы
вверх русла реки и вниз по ее
течению неизбежна. Поэтому
важно, чтобы зарыбление было
систематическим.

В Воронеже есть еще одно
живописное место, где любят
отдыхать горожане. Это спортив�
ный комплекс «Олимпик», со�
зданный еще в конце 60�х годов.
Вот уже несколько десятков лет
воронежцы приходят сюда, что�
бы покататься на роликах или
велосипедах. Поиграть в теннис
или просто посидеть в тени дере�
вьев и подышать свежим возду�
хом. Здесь проходят различные
праздники и спортивные сорев�

нования. Однако если поначалу
спорткомплекс всеми силами
старались сохранить – убирали,
сажали новые деревья, то с на�
чала 90�х годов на благоустрой�
ство «Олимпика» из городского
бюджета не поступило ни копей�
ки. И руководители ОАО «Пивза�
вод Воронежский» организова�
ли акцию под названием «Чис�
тый лес». В течение  нескольких
недель бригада студентов воро�
нежских вузов в фирменной
одежде пивзавода наводила по�
рядок в «Олимпике». Ребята уб�
рали мусор, скопившийся здесь
за несколько лет.

На вопрос, почему решили
помочь именно спорткомплек�
су, директор ОАО «Пивзавод Во�
ронежский» Юрий Дмитращук
сказал:

� В свое время, когда я учил�
ся в школе, то посещал лыжную
секцию в «Олимпике». Уже бу�
дучи студентом, вместе со свер�
стниками помогал убирать тер�
риторию спорткомплекса, са�
жал деревья, ремонтировал
спортивный инвентарь. «Олим�
пик» был тогда и остается сей�
час нашим излюбленным мес�
том для отдыха. Оставить его
красивым и чистым – наш долг,
чтобы потом это принадлежало
нашим детям, внукам.

На этом помощь Воронеж�
ского пивзавода городу не за�
канчивается: будут организова�
ны новые экологические акции.
Но, думается, что работа этого
предприятия послужит приме�
ром для всех нас, и мы станем
относиться ответственнее к
тому, как выглядит город, в ко�
тором живём мы и наши дети.

ПИСЬМА В «КОММУНУ»ПИСЬМА В «КОММУНУ»ПИСЬМА В «КОММУНУ»ПИСЬМА В «КОММУНУ»ПИСЬМА В «КОММУНУ»

Сейчас, увы, иначе. Вспом�
ните, сколько было написано об
ужасающей застройке Вороне�
жа, о домах�сундуках и башнях�
уродах, встающих в центре го�
рода. Результат – нулевой. Оли�
гархи местного пошиба строят
там и так, как им хочется.

Мы уже привыкли к грубо�
циничному поведению водите�
лей и кондукторов маршрутных
такси и коммерческих автобу�
сов. Без зазрения совести они
могут оскорбить и вытолкать
из автобуса ветерана войны
или инвалида. Причем напоми�
нание о том, что этим самым
они нарушают закон, приводит
их в еще большую ярость. Ми�
хаил Петросян при исполнении
служебных обязанностей пол�
ностью потерял слух, а потому
приравнен к инвалиду Отече�
ственной войны II группы. Сел
он в автобус в Калачеевском
районе, чтобы от одного села
до другого доехать, а кондук�
тор местного автопредприятия
Любовь Ефименко, увидев, что
пассажир не собирается рас�
плачиваться за проезд, реши�
ла поучить его кулаками, да
так, что инвалиду пришлось
идти с разбитым лицом в суд�
медэкспертизу. Калачеевский
районный суд взыскал с хули�
ганки 200 рублей за мораль�
ный вред, нанесенный челове�
ку. Конечно, деньги за причи�
ненное унижение мизерные,
но важен принцип.

И рядом в редакционной по�
чте совсем иной пример. Работ�
ники издательско�полиграфи�
ческой фирмы «Воронеж» про�
сят поблагодарить начальника
Левобережного автовокзала
областного центра Нину Викто�
ровну Гребенщикову и ее кол�
лектив за «умелую и четкую
организацию движения автобу�
сов, внимание и заботу о пас�
сажирах». Выходит, только от
самих транспортников зависит,
придет к ним благодарность за
труд или судебная повестка за
непомерное хамство.

26 жителей улицы Свобода
р.п. Хохольский просят редак�
цию газеты решить «жизненно
важную проблему – закончить
асфальтирование улицы и
обеспечить нормальное элек�
троснабжение». Пять лет люди
терпеливо ждали, когда перс�
пективный план развития Хо�
хольского района начнет пре�
творяться в жизнь. Однако
дождались того, что «глава ад�
министрации поселка Борщев�
ский В.Н. лишь разводит рука�
ми и жалуется на отсутствие
финансирования».

По поручению рабочих СХА
«Красноселовская» Петропав�
ловского района Г.В.Украинс�
кий сообщает, что много лет
труженикам колхоза не выпла�
чивалась зарплата. Теперь ре�
шили выдавать ее зерном. В

Беды
«маленьких»«маленьких»«маленьких»«маленьких»«маленьких»
людей
В советские времена большинство писем, приходящих в
газеты, было проникнуто оптимизмом. Авторы их расска(
зывали о товарищах по труду, успехах своих коллекти(
вов, радовались достижениям всей страны. Встречались
и критические послания, и жалобы. Сообщая в газету о
недостатках, люди были уверены, что опубликованное
письмо обязательно сдвинет с места нерешенные
проблемы. В большинстве случаев так и было.

связи с этим у людей возника�
ет множество вопросов, а как
их разрешить, они не знают.
Разрешить их могут прокурату�
ра, суд. Хочется дать общий
совет всем, у кого возникают
подобные общественно значи�
мые проблемы: не стесняйтесь
тревожить «своих» депутатов.
Во время выборов они очень
активно обещали всем, что
«денно и нощно» будут бороть�
ся за благо народа. Вот и пусть
дерзают, ведь пока некоторые
из них борются только за соб�
ственные интересы.

Многие ветераны труда и
пенсионеры задают в своих
письмах вопросы, которые ка�
саются только проблем их лич�
ной жизни � неурядиц в обес�
печении социальными льгота�
ми (в том числе автомобилями
для инвалидов), неясных воп�
росов с выплатой пенсий и по�
собий. Причем авторы писем
сообщают, что обращались в
районные отделения соцзащи�
ты населения или Пенсионно�
го фонда, а там не обратили
внимания на их беды. В таком
случае посоветуем писать
письма в областные учрежде�
ния. Вот их координаты:

отототототделение Пенсионногоделение Пенсионногоделение Пенсионногоделение Пенсионногоделение Пенсионного
фонда РФ по Воронежскойфонда РФ по Воронежскойфонда РФ по Воронежскойфонда РФ по Воронежскойфонда РФ по Воронежской
области, управляющий Алек�области, управляющий Алек�области, управляющий Алек�области, управляющий Алек�области, управляющий Алек�
сандр Федорович Меркулов,сандр Федорович Меркулов,сандр Федорович Меркулов,сандр Федорович Меркулов,сандр Федорович Меркулов,
394000, ул.Пушкинская, 5�а;394000, ул.Пушкинская, 5�а;394000, ул.Пушкинская, 5�а;394000, ул.Пушкинская, 5�а;394000, ул.Пушкинская, 5�а;

Воронежское региональ�Воронежское региональ�Воронежское региональ�Воронежское региональ�Воронежское региональ�
ное отное отное отное отное отделение Фонда соци�деление Фонда соци�деление Фонда соци�деление Фонда соци�деление Фонда соци�
ального страхования, на�ального страхования, на�ального страхования, на�ального страхования, на�ального страхования, на�
чальник Владимир Ивановиччальник Владимир Ивановиччальник Владимир Ивановиччальник Владимир Ивановиччальник Владимир Иванович
Швецов, 394006, ул.Станке�Швецов, 394006, ул.Станке�Швецов, 394006, ул.Станке�Швецов, 394006, ул.Станке�Швецов, 394006, ул.Станке�
вича, 43;вича, 43;вича, 43;вича, 43;вича, 43;

ГГГГГлавное управление трулавное управление трулавное управление трулавное управление трулавное управление трудадададада
и социального развития, на�и социального развития, на�и социального развития, на�и социального развития, на�и социального развития, на�
чальник Владимир Борисо�чальник Владимир Борисо�чальник Владимир Борисо�чальник Владимир Борисо�чальник Владимир Борисо�
вич Попов, 394055, ул. Воро�вич Попов, 394055, ул. Воро�вич Попов, 394055, ул. Воро�вич Попов, 394055, ул. Воро�вич Попов, 394055, ул. Воро�
шилова, 14.шилова, 14.шилова, 14.шилова, 14.шилова, 14.

О катастрофическом поло�
жении жилого фонда Воронежа
и беспомощности коммуналь�
ных служб кричит каждое тре�
тье�четвертое письмо. В много�
квартирных домах постоянно
отключается отопление, забита
канализация, подвалы превра�
щены в сточные ямы, текут кры�
ши, подъезды домов не убира�
ются, а власть равнодушно
смотрит на все эти безобразия
и без зазрения совести повы�
шает квартплату. Два десятка
жителей дома №56�г по воро�
нежской улице Богдана Хмель�
ницкого сообщили в письме,
что «от таких условий житья ста�
ли чаще болеть дети и пожилые
люди». Авторы предлагают по�
сетить в их квартирах руководи�
телей, отвечающих за комму�
нальное обеспечение домов.
Может быть, тогда они поймут,
что в таких условиях жить
нельзя. Думается, вряд ли пой�
мут – для этого нужны совсем
иные методы.

Письма читал
Борис ВАУЛИН.

Локомотив
для  «социалки»

Ученые НИИ «Изучения проблем разви�
тия регионов России» пришли к выводу,
что сегодня в России становится наиболее
заметна роль крупных успешных компа�
ний, которые стараются решать не толь�
ко свои проблемы, но и проблемы своего
окружения. Именно они могут выступить
локомотивом социального движения, ин�
вестируя в развитие дотационных регио�
нов и решая не только свои производ�
ственные задачи, но и заботясь о социаль�
ной сфере территорий, и помогая муници�
палитетам.

С этим мнением перекликается письмо
Г.А.Власовой, которое мы решили опубли�
ковать.

«В одном из номеров вашей газеты про�
читала статью «Крупный капитал � локомо�
тив социального развития страны». В це�
лом я с ней согласен, но некоторые момен�
ты все же хочу уточнить.

То, что вы пишете о социальной роли
крупного капитала, правильно. Именно
таким образом наше предприятие, в кон�
це концов, выбралось из кризиса. Думаю,
что о том, как заводы тяжелой промыш�
ленности пережили кризис 90�х, особо
рассказывать не надо. Эта грустная исто�

рия, как загибалось и разворовывалось
наше машиностроение, известна, навер�
ное, каждому. Вот и за наш завод дрались
какие�то мелкие хищники. Пока рабочие
нищали, они пытались растащить его по
карманам, прикрываясь какими�то
акционерными бумажками и фиговыми
решениями судов.

Бардак закончился, когда на завод при�
шел крупный инвестор � очень крупная рос�
сийская компания, которая входит в пер�
вую десятку российских промышленных
холдингов. Надо сказать, встретили мы
новых хозяев настороженно, ожидали мас�
совых увольнений. Но вышло все иначе.
Впервые за последнее десятилетие у нас
появились стабильные заказы. Зарплата
стала расти, в столовой появилось нор�
мальное и недорогое питание. Даже стали
брать новых людей на работу, а для того,
чтобы восполнить дефицит специалистов,
стали возрождать существовавшую рань�
ше связку «школа�ПТУ�вуз».

Все это вы в своей статье отмечаете, но
я вот что хочу добавить. В силу своих дол�
жностных обязанностей я занимаюсь стра�
тегическим планированием деятельности
завода, а потому мне приходится смотреть

чуть дальше, чем обычному рабочему, и
думать, чем завод будет жить через пять�
десять лет. И я вижу, что постепенно наше
предприятие вместе с компанией цивили�
зованно выходит на международное раз�
деление труда. Мы развиваемся, не про�
сто встраиваясь в систему международной
торговли, но становясь конкурентоспособ�
ными на мировом рынке.

В другой статье я прочитала о том, что
крупные компании могут обеспечить воз�
никновение в стране 15�25 миллионов
рабочих мест со средней зарплатой в 200�
350 долларов. А у нас после прихода ин�
вестора зарплата уже выросла до 400 дол�
ларов, и я считаю, что в ближайшее время
она вырастет еще больше. А это и наши
налоги, и налоги наших смежников, и на�
логи предприятий малого и среднего биз�
неса, которые нас окружают, что в конеч�
ном итоге приведет к развитию всего ре�
гиона � вот в этом и заключается функция
локомотива».

В заключение нам хотелось бы отме�
тить, что данное письмо, на первый взгляд,
может показаться излишне оптимистич�
ным. Однако, как показывают результаты
социологических опросов, около 70% рос�
сиян считают, что экономический успех
России и социальная стабильность в стра�
не целиком и полностью зависят от успе�
хов крупного отечественного бизнеса.

Антон ВЛАДИМИРОВ.

Немного статистики. Согласно исследованию работы более 1300 российских
компаний, предприятия, управляемые частным капиталом, более эффективны
для экономики, чем госкомпании. Эксперты(исследователи отмечали, что
крупный капитал доминирует и в инвестиционных потоках, инвестируя на 30%
больше, чем другие участники рынка. И на социальную сферу крупные про(
мышленники тратят на 25% больше, чем государственные компании.

МНЕНИЕ ЧИТМНЕНИЕ ЧИТМНЕНИЕ ЧИТМНЕНИЕ ЧИТМНЕНИЕ ЧИТАТЕЛЯАТЕЛЯАТЕЛЯАТЕЛЯАТЕЛЯ

жизни,
смерти

Первый человек жил в
одном доме со мной еще в со�
ветские времена. Единствен�
ный и нежно любимый ребе�
нок гэбэшника и заведующей
продуктовым магазином. В
школе он учился слабо. К тому
же мальчик, тайком кушающий
свой бутерброд с дефицитом,
просто обречен был на лишние
пинки на перемене. Время от
времени у него появлялись
друзья, но их всегда можно
было подозревать в расчете
на часть бутерброда. А жела�
ние быть все�таки личностью
приводило к постоянным кон�
фликтам не только с одно�
классниками, но и с учителями.
Мама гасила эти конфликты
из�под прилавка своего мага�
зина, но удавалось это не все�
гда: в те времена многие учи�
теля были бедными, но горды�
ми.

В старших классах он пошел
по комсомольской линии, и эта
ниша, давшая ему возмож�
ность возвыситься над одно�
классниками без их уважения,
оказалась весьма удобной.

Другой комсомолец, юно�
ша, бледный со взором горя�
щим, однажды погнался за
ним по школьному коридору,
заломил руку, дал под дых и
поставил фингал – за то, что
тот обругал девчонок матом.
Мама была в бешенстве и тре�
бовала от комсомола и мили�
ции жестокой кары не только
за насилие, но и за политичес�
кую провокацию против моло�
дежного лидера. И это был
предпоследний в жизни наше�
го героя случай физического
насилия.

Папа его умер рано. Как
выразился один из соседей,
душа не вынесла тяжкого гру�
за. А парень стал единствен�
ным и окончательным смыс�
лом жизни своей матери. В
институт – с репетитором и
деньгами. Там он сразу про�
должил восхождение по ком�
сомольской линии, так что зна�
ния и оценки в зачетке уже с
первого курса особого значе�
ния не имели. Впрочем, серь�
езных проблем с этим не воз�
никало. Хотя некоторые препо�
даватели не считали для себя
возможным прокладывать
ему путь к красному диплому,
прессинг мамы выдерживали
не все.

Он был высоким и симпа�
тичным и пользовался интере�
сом у девочек. Одна так, вооб�
ще, твердо решила выйти за
него замуж и своего почти до�
билась, но и тут вмешалась
мама. Она повела яростную
войну против свадьбы, ходила
в профсоюз, райком и выше�
стоящие органы и сына отсто�
яла. Потому что – не пара.

После вуза он распределил�
ся в один из НИИ и любовь
свою первую почти забыл. Бы�
стро пошел в комсомольскую
гору, став сначала членом
бюро, а потом освобожденным
секретарем. В отличие от
школьных лет, здесь комсо�
мольство сделало его членом
касты; золотая молодежь!

Теперь он был своим среди
своих. После доклада на пле�
нуме об идеологических про�
блемах современности и куль�
туре советской молодежи – гу�
деж на турбазе с активисточ�
ками. Не стесняясь присут�
ствия тех, кого вчера учил уму,
чести и совести, носил на пле�
чах по берегу речки очарова�
тельную члена бюро райкома
– оба голышом. «В одну телегу
впрячь возможно меня и тре�
петную лань!..» Чувства и мыс�
ли тех, кого идеологически на�
дули, его не волновали: обком
комсомола не выдаст, райком
партии не съест.

Женился он все�таки без

разрешения матери, которая
положила много сил и време�
ни на разрушение и этой свя�
зи. Прятала, например, от него
документы перед регистраци�
ей в загсе. Крик, свара на весь
подъезд! А девица, проходя
однажды мимо их балкона, по�
казала будущей свекрови не�
приличный жест.

Он стал уже достаточно са�
мостоятельным, и девушка
была ему хорошей парой: дочь
крупного торгового работника.
Свадьба обошлась без мамы,
хотя за ней и присылали пер�
сональную машину. Она оста�
лась навсегда смертельно ос�
корбленной, тот жест запомни�
ла и в одиночестве часто теши�
ла себя мечтой, как приползет
еще эта стерва к ней на коле�
нях...

Жилье молодым дали быст�
ро. Потом у них родился ребе�
нок. Чудесный младенец, анге�
лочек, которого ждала безоб�
лачная жизнь. И скорбь мамы
стала медленно заживать. Не�
вестка на коленях не припол�
зала, но позволяла привозить
к ней ребенка. Дело моло�
дое…

Аппаратчик. Слуга народа и
его же начальник в деле борь�
бы за интересы всего передо�
вого и прогрессивного челове�
чества. Перестройка и ускоре�
ние. Демократия, выборы – но

во власти оказались все свои,
давно и хорошо знакомые, ста�
реющие функционеры. Чужие
здесь долго не удерживались.

Приватизация и частная
собственность, номенклатур�
ный бизнес. Бюджет, фонды,
инвестиции. Кредиты, которые
в то время охотно притворя�
лись мертвыми. Взаимозачеты
и векселя. Жить можно. Квар�
тира маме. Коттедж себе. Аль�
бомы фотографий: Афины, Ели�
сейские поля, Трафальгар�
сквер, Канары, Колизей, ка�
пелла Микеланджело, конная
прогулка в Тунисе, коралловые
острова… Есть что вспомнить.

Домой к маме обедать � на

иномарке. Вообще, страсть к
машинам. Он менял их как пер�
чатки. И во дворе вокруг его
машин всегда толпились вос�
хищенные мальчишки.

Борьба партийных группи�
ровок, ФСБ, РУБОП, донесения
сексотов и опубликованный
компромат. Однажды даже
арестовали. СИЗО. Но клан
подсуетился, вытащил с помо�
щью старых папиных друзей.
После выхода на свободу (без
конфискации имущества) –
повышение и новые перспек�
тивы с видом на Госдуму.

Киллер дождался его у
подъезда, как раз после обе�
да у мамы. И много крови рас�
теклось на асфальте во дворе
родного дома, где постарев�
шие соседи помнили его еще
ребенком. А сына его, гостив�
шего у бабушки, немедленно
увезли и больше никогда не
привозили в этот дом, чтоб он
ничего не узнал. Папа траги�
чески погиб. Может быть, он
даже стал разведчиком.

На похоронах шел дождь.
Известные в городе люди го�
ворили дежурные речи, легко
отыскивая связь душевных ка�
честв покойного с общечело�
веческими ценностями. И
даже одна злобная, завистли�
вая соседка, имевшая умысел
плюнуть тайком на эту могилу
(будь ты проклят, ворюга!), про�

слезилась, слушая высокую
скорбь речей, и простила в
душе непутевого своего сосе�
да.

Священник спел положен�
ные слова. К концу церемонии
дождь усилился и вычеркнул
из оставшихся выступлений
многие сложносочиненные
предложения. Над последним
митингом покойного вздулись
пузыри зонтов, и соратники с
родственниками тоскливо по�
сматривали на небо. Потом
вся толпа поехала выпить�за�
кусить в честь покойного, и он
остался в полном одиночестве,
получив сорок дней на осмыс�
ление того, зачем приходил он
в эту жизнь, и что из намечен�
ного для него отцом удалось
выполнить.

Жаль, что вы не знали
Аллу Федоровну. Она жила в
том же дворе и работала уча�
стковым педиатром. Сейчас
таких врачей почти не оста�
лось. Своих детей у нее не
было, и она любила чужих. Она
не сюсюкала с детьми и не за�
говаривала им зубы, но вся
малышня нашего двора сбега�
лась, как гномы к Белоснеж�
ке, когда она приходила по
вызову или возвращалась с
работы.

� Ала Федловна, а мы с па�
пой в цилк ходили! Там знаете,
кто был? Кловун!

� Теть Алла, а у нас в подва�
ле котята родились. Они еще
слепые, мы их с Маринкой мо�
локом кормили. Пойдемте по�
смотрим � знаете, как интерес�
но!..

� Алла Федоровна, а мама
сказала, что если я вас увижу,
чтоб позвала чай пить, а то
мама торт испекла.

Она знала и помнила не
только имена детей, но и все
их болезни, прошлые и насто�
ящие; любой недуг или просто
случайный вызов навсегда ос�
тавался в ее памяти. Вряд ли
она была идеальным врачом.
Однажды сама рассказывала,
что у нее в практике случались
ошибки с диагнозом, и одна из
них стала трагической; это
ужасно, ужасно, это крест ее,
который придется нести до са�
мой смерти.

Умерла она от рака. Воз�
можно, причиной стал тот са�
мый крест.

Никаких материальных цен�
ностей после нее не осталось.
На ее похоронах хотелось ос�
тановиться и долго думать о
том, что все неправильно в
наших жизнях, совсем не для
того мы здесь; будто органная
месса Баха вдруг обессмысли�
ла попсовую пьеску, только что
вызывавшую всеобщий вос�
торг…

 Но мысли эти – ненадолго.
Поток подхватывает и несет, и
так до конечной остановки,
когда поздно уже будет решать
для себя вопрос о смысле жиз�
ни.

Тот парень остался безы�
мянным. Я действительно не
помню его имени. А ее звали
– Алла Федоровна.

Александр ЯГОДКИН.

Директор ОАО «Пивзавод
    Воронежский»
    Юрий Дмитращук.
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Что ждет впереди?...

                  АДМИНИСТРАЦИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
от 04.11.2004  N 915

Приложение утверждено постановлением администрации
области от 04.11.2004 N 915

«Приложение 1 к постановлению администрации
Воронежской области от 13.04.2004 N 380»

Предельные тарифы на перевозку пассажиров и провоз багажа
транспортом общего пользования в городском сообщении

N Наименование услуг Единица Предельный
п/п измерения тариф (руб.)
1 2 3 4
1. Плата за проезд пассажиров в транспорте 1 поездка 4�50

общего пользования (автобус,трамвай,
троллейбус) по разовым билетам.

2. Плата за провоз багажа размером 1 место 4�50
не более 100 см.х50 см.х30 см.

3. Плата за проезд пассажиров в 1 поездка 4�50
автобусах�экспрессах по разовым билетам

4. Стоимость месячных проездных проездной
билетов: билет на

1 месяц
4.1. Для учащихся общеобразовательных учреждений

� на один вид транспорта 50�00
� на трамвай, троллейбус 60�00

4.2. Для учащихся ПТУ,ССУЗ,студентов техникумов и вузов,пенсионеров
� на один вид транспорта 80�00
� на трамвай, троллейбус 90�00

4.3.  Для граждан
� на один вид транспорта 185�00
� на трамвай, троллейбус 250�00

4.4. Для предприятий и организаций
� на один вид транспорта 250�00
� на трамвай, троллейбус 310�00

5. Стоимость проезда в маршрутных такси 1 поездка
5.1. В автобусах особо малого класса (типа РАФ, ГАЗель) 6�50
5.2. В автобусах малого класса (типа КаВЗ, ПАЗ) 5�50
5.3. В автобусах прочих типов (коммерческих) 4�50

О внесении изменений в приложение к постановлению
администрации области от 13.04.2004 N 380

В связи с ростом затрат на содержание и эксплуатацию подвижного состава транс�
порта общего пользования, осуществляющего пассажирские перевозки,

П О С Т А Н О В Л Я Ю :
1. Внести изменения в приложение 1, утвержденное постановлением администрации

области от 13.04.2004 N 380 «О тарифах на услуги, осуществляемые транспортом общего
пользования», изложив его в новой редакции (приложение).

2. Настоящее постановление вступает в силу по истечении 10 дней со дня его офици�
ального опубликования.

3. Контроль за выполнением настоящего постановления оставляю за собой.
Глава администрации области В.Г.КУЛАКОВ

Примечания:Примечания:Примечания:Примечания:Примечания:
1. За провоз багажа размером свыше 60х40х20 см. и не более 100х50х30 см. на всех

видах транспорта и независимо от режимов работы плата за 1 место устанавливается в
размере соответствующей стоимости 1 поездки.

2. Тарифы на перевозку пассажиров в коммерческих автобусах и маршрутном такси в
ночное время (с 22 час.00 мин. до 6 час.00 мин.) могут быть увеличены перевозчиком до
50 % от установленного тарифа.

3. Предельные тарифы по п.5 установлены с учетом налога на добавленную стоимость.
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Россия в зеркалеРоссия в зеркалеРоссия в зеркалеРоссия в зеркалеРоссия в зеркале
зарубежной прессызарубежной прессызарубежной прессызарубежной прессызарубежной прессы

«Представители Русской Православной
церкви (РПЦ) с возмущением отреагирова-
ли на съемки фильма по мотивам оригиналь-
ного произведения «Мастер и Маргарита»,
утверждая, что в нем представлена лишь
«резко негативная» трактовка событий, опи-
санных в Евангелии, что может оскорбить
или смутить многих верующих, - сообщает
своим читателям английская «Г«Г«Г«Г«Гардиан»ардиан»ардиан»ардиан»ардиан». - В
прошлом месяце российский режиссер при-
ступил к съемкам многосерийного теле-
фильма по мотивам произведения, написан-
ного Михаилом Булгаковым в 30-е годы. В
итоге по российскому общенациональному
телевидению будет показана 10-серийная
лента - премьера российской версии этого
снискавшего широкую известность шедев-
ра писателя».

«Священник Михаил Дудко, секретарь по
взаимоотношениям Церкви и общества
ОВЦС МП, сказал следующее: «Нам, христиа-
нам, известны четыре Евангелия, а в книге
Булгакова мы видим своего рода пятое - т.е.
евангелие, рассказанное от лица сатаны,
которому (в этой книге) дано имя Воланд. Сам
характер трактовки библейских событий
явно в пользу сатаны. Наша реакция на по-
добную трактовку - однозначно отрицатель-
ная». В романе Воланд изображен превосхо-
дящим по интеллекту Иешуа, а «реальная
фигура Христа заменена в нем образом бес-
помощного философа».

«Как сказал священник М. Дудко, если кто-
то «и решился снимать картину, то надо это де-
лать предельно осторожно, чтобы не задеть
чувства верующих и не вызвать возмущение и
протесты простых людей». Булгаков был «гени-
ем», сыном профессора богословия, и не мо-
жет рассматриваться в качестве враждебно
настроенного по отношению к христианству
писателя. Однако священник опасается, что
«идеи его романа будут в процессе экраниза-
ции потеряны или излишне упрощены», и что
«текст этого произведения Булгакова полон
моментов, в которых нынешние поколения
людей, и в особенности люди неверующие, с
трудом смогут разобраться».

Фильм снимает режиссер Владимир Бортко,
чья экранизация другого произведения М. Бул-
гакова «Собачье сердце» вызвала весьма кри-
тичные отзывы. Режиссер сразу отмел мысль
о том, что фильм будет представлять из себя
«пятое евангелие». «Я не согласен с тем, что
повествование ведется от лица сатаны. Оно
ведется от лица самого писателя, Михаила Бул-
гакова, и мы стремимся, насколько это воз-
можно, максимально придерживаться текста
его произведения. Как и Булгаков, мы говорим
о Иешуа, а не о Иисусе, о Ершалаиме, а не о
Иерусалиме и так далее. Фильм не имеет ни-
какого отношения к религиозной проблемати-
ке», - цитирует газета «Ггазета «Ггазета «Ггазета «Ггазета «Гардиан»ардиан»ардиан»ардиан»ардиан».

По материалам NEWSru.com, InoСМИ.Ru
подготовил Юрий ШАМИН.

Дьявол заплатит
за экранизацию романа

Немецкий BrBrBrBrBremer Nachrichtenemer Nachrichtenemer Nachrichtenemer Nachrichtenemer Nachrichten пишет:
«Московские кузницы оружия утратили свою
прежде легендарную надежность. Недавно во
время посещения оборонных предприятий
министр обороны Сергей Иванов жаловался:
«Больше всего нас сегодня беспокоит каче-
ство боевой техники, начиная от пулемета и
кончая баллистическими ракетами». Он со
всей категоричностью указал начальнику со-
ответствующего управления на то, что брако-
ванная продукция ставит под вопрос не толь-
ко национальную безопасность. Для генерал-
майора Владимира Муравника, самого высо-
копоставленного офицера, занимающегося
вопросами, связанными с военными заказа-
ми, «снижение качества продукции военно-
промышленного комплекса» приобретает уг-
рожающие масштабы.

Министр Иванов опасается провала в эк-
спорте».

«Хотя «Рособоронэкспорт» выставил в
2003 году покупателям счета на рекордную
сумму в размере 5,5 миллиарда долларов
США, данная отрасль экономики не вызыва-
ет доверия. Эксперты по вопросам вооруже-
ний постоянно ставят в вину отечественной
оборонной промышленности халатность при
обработке, использование некачественных
материалов, отсутствие контроля, устаревшие
конструкции, а также склонность к кримина-
лу среди руководства.

В то же время производители постоянно
оправдываются, обращаясь к главному аргу-

менту: из соображе-
ний экономии
средств, например,
ф и н а н с и р о в а н и е
оборонных предпри-
ятий авиастроения
осуществляется из
государственного
бюджета только на
два-три процента.
Советники с пред-
приятий подсчитали,
что соответствующий
завод может быть
рентабельным только в том случае, если чет-
верть его заказов поступает от национальных
военно-воздушных сил. Об этом, как это пока-
зало чрезвычайное заседание, проведенное
на этой неделе в Совете Федерации за закры-
тыми дверями, можно не мечтать и в будущем.
Министр Иванов думает вместо этого о пога-
шении за счет бюджета следующего года дол-
гов своего ведомства перед оборонной про-
мышленностью, достигших за последние два
года 143 миллионов евро. Только с 2006 года
правительство собирается затем постепенно
наращивать объемы государственного заказа.
До той поры Президент Владимир Путин может
львиную долю государственных расходов пере-
распределять в пользу преемницы КГБ ФСБ,
занимающей всегда привилегированное поло-
жение, для борьбы против террора», - полага-
ет BrBrBrBrBremer Nachrichtenemer Nachrichtenemer Nachrichtenemer Nachrichtenemer Nachrichten.

Россияне не доверяют банкам
«Российские финансовые институты откры-

ли для себя в качестве самого нового вида
бизнеса кредитование потребителей, - пишет
немецкое WirtschafWirtschafWirtschafWirtschafWirtschaftsWoche HeutetsWoche HeutetsWoche HeutetsWoche HeutetsWoche Heute. - В насто-
ящее время практически нет ни одного ме-
бельного магазина или строительного рынка,
которые бы не предлагали товары в рассроч-
ку. На эту нишу рынка стремятся выйти, преж-
де всего, западные банки: австрийский
Raiffeisenbank, американский гигант Citibank
или французский BNP Paribas через участие в
капитале банка «Русский стандарт.

При этом Россия в данной сфере еще силь-
но отстает. Если, например, в Чехии выдают-
ся кредиты в размере 32,2 процента от внут-
реннего валового продукта, а в США - даже
150 процентов, то в России этот показатель
составляет на сегодняшний день всего 2,3
процента.

Другой нишей на рынке является лизинг.
«Это один из наиболее стремительно разви-
вающихся секторов российского финансово-
го рынка, даже если распространение лизин-
га в целом незначительно, - констатирует Ев-
ропейский банк реконструкции и развития. -
В стране, где банковские кредиты на срок
более одного года являются редкостью, ли-

зинг представляет собой единственную реаль-
ную возможность для представителей средне-
го бизнеса».

Лондонцы, таким образом, проливают свет
на состояние российского рынка капиталов:
несмотря на летний банковский кризис, ког-
да своих лицензий лишился десяток кредитно-
финансовых учреждений, остается еще слиш-
ком много (1320) и к тому же слишком малень-
ких банков. В секторе по-прежнему домини-
руют государственные финансовые институты.
Однако согласно последнему опросу все еще
98 процентов россиян не доверяют банкам и
предпочитают хранить деньги дома».

WirtschafWirtschafWirtschafWirtschafWirtschaftsWoche HeutetsWoche HeutetsWoche HeutetsWoche HeutetsWoche Heute продолжает ана-
лиз: «Это недоверие объяснимо: две трети бан-
ков убыточны. Другие получают прибыль путем
проведения непрозрачных операций с капи-
талами за рубежом. 400 банков не распола-
гают предписанным государством капиталом
в размере одного миллиона евро. «Если задер-
жка с необходимой концентрацией будет про-
должаться и дальше, экономика окажется не
в состоянии развиваться по-настоящему. А в
конечном итоге все окажется еще дороже и
болезненней», - предупреждает Всемирный
банк».

Итальянская газета «Стампа» газета «Стампа» газета «Стампа» газета «Стампа» газета «Стампа» занялась лю-
бопытным исследованием: «На вопрос, понра-
вилась ли ему Россия, честный иностранец
вместо того, чтобы превозносить Третьяковс-
кую галерею, ответит в ужасе, что туалеты за-
гажены».

Об этом туристов не предупредит ни один
гид. Иностранцы испытывают все на соб-
ственной шкуре, когда автобус, направляю-
щийся в какой-нибудь город «Золотого Коль-
ца», останавливается у леса и гид, смущенно
улыбаясь, говорит: «Мальчики направо, де-
вочки налево». Маршрут надо планировать с
учетом того, где в следующий раз можно бу-
дет пописать, иначе переносные кабинки,
как на стройках, которыми усеяна Москва,
покажутся вам оазисом в пустыне.

На сувенирном развале в Измайлово жен-
щины у кабинок предлагают иностранцам,
известным своей брезгливостью, дополни-
тельные услуги: кусочек туалетной бумаги,
которая напоминает наждачку, немного де-
зодоранта перед входом, чтобы не упасть в
обморок от вони, и водичку из пластиковой
бутылки, чтобы те, кто выжил, могли ополос-
нуть руки».

«Все туалеты в России закрываются в
семь вечера. Неудивительно, что каждую не-
делю три тысячи москвичей арестовывают на
месте за «неэтичное поведение». Даже в го-
родах в каждом четвертом доме нет канали-
зации. А в деревне, на дачах, в населенных
пунктах, в туристических деревнях, в казар-
мах единственное удобство - это покосивша-
яся деревянная кабинка, поставленная над
смердящей ямой. Это остатки коммунисти-
ческого дефицита или, скорее, наследие кре-
стьянского народа, которого лишь недавно
урбанизировали».

«В России даже самая вульгарная и низмен-
ная тема становится центром дискуссии, охва-

тывающей историю, философию и политику. Ре-
жиссер Андрей Кончаловский в предисловии к
книге Александра Липкова «Все о сортирах» пы-
тается объяснить это с исторической и геогра-
фической точки зрения: при таких огромных про-
странствах и малом количестве городов росси-
янам не нужно было придумывать себе и дер-
жать в чистоте место, где можно уединиться».

«Унитаз - это что-то вроде указателя на шка-
ле «свобода-диктатура». Таким образом можно
объяснить, почему первыми частными пред-
приятиями, возникшими в период горбачевс-
кой либерализации в конце 80-х, были платные
туалеты с туалетной бумагой и дезодорантом
(сегодня они исчезли) и почему, в то время как
в модных московских заведениях сооружают-
ся туалеты невероятной роскоши и дизайна (ко-
торые заслуживают отдельного обсуждения),
рядовые россияне продолжают корячиться над
«толчком» в «позе орла», лишь бы не касаться
грязного стульчака.

Кому-то даже пришла в голову мысль орга-
низовать «партию чистых туалетов», которая
неизбежно потерпит фиаско.

Но, может быть, вместо того, чтобы диску-
тировать по поводу национального позора, бу-
дет лучше взять губку, чистящее средство и за-
няться уборкой», - задается вопросом газетагазетагазетагазетагазета
«Стампа»«Стампа»«Стампа»«Стампа»«Стампа».

Деревянная кабинка
над смердящей ямой
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- Игорь Михайлович, хоте-
лось бы, чтобы вы вкратце
рассказали о предстоящей
«Джазовой провинции».

- Это уже девятый по счету
фестиваль. Его уникальность в
том, что он путешествует по
всей стране. Этакий фести-
валь на колесах. В течение
месяца музыканты выступают
в десятках городов. Назвали
его «Джазовой провинцией»
не потому, что исполнители –
провинциалы. Наоборот, при-
езжают достаточно известные
музыканты, бывают и звезды
мирового уровня из разных
стран – США, Австралии, Ев-
ропы, Азии. Приезжают для
того, чтобы устроить праздник
для тех, кто любит джаз.  Сей-
час подобных фестивалей
проводится мало, а те, кото-
рые существуют, являются
коммерческими проектами и
проходят, как правило, в мега-
полисах. Городу поменьше, на-
подобие Воронежа, не хватит
ни сил, ни средств осуще-
ствить такое мероприятие.
«Джазовую провинцию» при-
думал и организовал замеча-
тельный пианист, педагог, Зас-
луженный артист России Лео-
нид Вицкевич. Отлично, что
есть зарубежные музыканты,
которые соглашаются приез-
жать в Россию, трястись по на-
шим дорогам, терпеть массу
неудобств в наших полутора-
звездочных гостиницах – и
так уже девятый год подряд.
Фестиваль как-то сводит кон-
цы с концами, слово «спонсо-
ры» мы не вспоминаем, пото-
му что их в Воронеже нет. Я бы
сказал так: убытки не превы-
шают запланированные. В
этом году, кроме самого Лео-
нида Вицкевича  и его сына,
саксофониста Николая Вицке-
вича, к нам приедет со своим
оркестром Лера Гехнер из Гер-
мании, в недавнем прошлом
московская джазовая певи-
ца. Леонид Вицкевич также
привезет очень интересный
Inter band, в составе которого
играют музыканты Англии, Да-
нии, Швеции, Финляндии и,

Джаз не умер!
Да здравствует джаз!
И это совершенно естественно – так считают  любители джаза по обе стороны
сцены. Рождаются и умирают «фабричные» хиты-однодневки, и поди, вспомни,
какие «шедевры» навязывались  еще в прошлом году. Мелодии же Луи Армстрон-
га, Чарли Паркера, Дюка Эллингтона любят и слушают уже десятки лет. Так что
джаз, в отличие от короля, не умирал, хотя его, джаз, не раз пытались похоро-
нить. Конечно, у джаза своя аудитория – это люди, способные оценить неожи-
данную импровизацию и увлечься ритмом не меньше самих музыкантов. Это те,
кто ждет очередного фестиваля «Джазовая провинция». В канун его открытия мы
решили побеседовать с самым известным воронежским джазменом, руководи-
телем «Полуночного оркестра» Игорем ФАЙНБОЙНОМ.

конечно же, России. Кроме
того, будут исполнители из
Мексики, Бразилии, Аргенти-
ны.

- А что будет исполнять
«Полуночный оркестр»?

- Понятия не имею! Мы все
придумаем перед выходом на
сцену, в зависимости от того,
какая атмосфера будет на фе-
стивале, какая публика собе-
рется.

- Джаз был и остается
весьма многоликим, суще-
ствует множество самых
разных направлений. Что
бы вы рассказали о самых
модных и современных?
Как эти направления прояв-
ляются на российской сце-
не?

- Слово «модные» я считаю
здесь не совсем уме-
стным, поскольку это
понятие подразуме-
вает некую массо-
вость. В джазе суще-
ствует несколько сти-
лей, каждый из кото-
рых выходит из пре-
дыдущего. Что каса-
ется России, то у нас
представлен весь
спектр джаза. При-
чем так, как это мо-
жет быть именно в
России. Скажем, в
Индонезии играют
так, в Японии – по-
другому, то есть джа-
зовая музыка втяги-
вает в себя этнос.

- То есть особенности,
своеобразие русского джа-
за связаны с русским фоль-
клором?

- Нет никаких особеннос-
тей, на мой взгляд. Просто это
музыка, которую исполняют
русские музыканты, не более
того. Другое дело, что амери-
канцы говорят, что мы играем
«как-то по-другому». Мы же по-
добного не замечаем.

- И все-таки хотелось бы
услышать  о современных
тенденциях в джазовой му-
зыке, в частности, рус-
ской…

- Скажем так, старый джаз

опирался на американскую
культуру, на блюзовость. Аф-
риканцы, или как принято го-
ворить сейчас, афроамери-
канцы, потрясающе музы-
кальный народ с великолеп-
ным чувством ритма. То, как
они услышали «белую» музыку,
и стало джазом. Современный
джаз привел на сцену евро-
пейцев, азиатов, и возникло
что-то новое. Я слышал, как
играют, например, китайцы,
индусы – очень занятно. То,
как эти музыканты слышат и
пропускают через себя музы-
ку, это и есть современный
джаз. В России модно играть
то же самое, что и в Аме-
рике – новый би-боп,
фьюжн. Стили, под-
р а з у м е в а ю -

- Есть ли в последнее вре-
мя такие имена, которые бы
вас удивили?

- Дело в том, что личности-
гении в джазе не появлялись
очень давно. Сейчас не век
джазовых гениев, а век испол-
нителей, все сдвинулось имен-
но в сторону совершенствова-
ния. А раньше стили появля-
лись и формировались с ог-
ромной быстротой, месяца
хватало на то, чтобы «родить»
новый стиль. Это было время
так называемой «джазовой
революции», 40-50-е годы. А
сейчас джаз становится не-
много «спортом»: кто лучше
сыграет. Думаю, что подобное
не очень хорошо… Исполните-
ли в России выдающиеся, бе-
зусловно, есть – один Игорь
Бутман многого стоит. Правда,
он гражданин двух стран сра-
зу, живет в России и в Амери-

ке. Еще могу назвать москов-
ского контрабасиста Юрия Го-
лубева, с которым мы играли
несколько концертов. Потря-
сающий музыкант действи-
тельно мирового уровня.

- А что вы сами слушае-
те, что вам интересно?

- Да все абсолютно. Но люб-
лю, действительно очень люб-
лю старую музыку. Это Чарли
Паркер, Дюк Эллингтон, из со-
временных очень нравится
Херби Хенкок, Чик Кориа.

- Почему ваш оркестр на-
зывается «полуночным»?
Джаз – полуночная музыка?

- Мы раньше ночью работа-

ли, начинали с полуночи. Так и
назвали. Сейчас режим работы
изменился, а название оста-
лось. На мой взгляд, отличное
название, особенное, по-анг-
лийски красиво звучит –
Midnight Jazz Band.

- Как джазмены относятся
к такому понятию, как «тра-
диция»? Или все-таки джаз –
это музыка экспериментов?

- Все на традициях основано,
все стили взаимосвязаны. Об-
разованные джазовые музы-
канты, не шарлатаны, как пра-
вило, знают все о том, что ис-
полняют. Самые авангардные
из них прекрасно играют и
свинг, и би-боп, и классику.

- Существуют ли в России
джазовые традиции?

- Знаю, что до войны была
масса джазовых оркестров и
много отличных музыкантов,
записывалось много пласти-
нок. До нас дошло только не-
сколько фамилий – Утесов,
Цфасман… Когда-то я слушал
пластинки, которые собирал
мой отец. Он одессит, а по сло-
вам Леонида Осиповича Утесо-
ва, джаз не в Новом Орлеане
появился, а в Одессе. Там, да и
по всей стране, увлечение джа-
зовой музыкой было поваль-
ным, чуть ли не в каждом завод-
ском клубе существовал свой
джаз-бэнд. Мой отец очень лю-
бил эту музыку, собирал плас-
тинки…

- Давайте еще раз вернем-
ся к фестивалю. «Джазовая
провинция» с каждым годом
становится все более масш-
табным мероприятием, имен
в афишах прибавляется с
каждым годом. Может ли это
свидетельствовать о том, что
джаз становится более попу-
лярным, востребованным?

- Абсолютно верно, так и дол-
жно быть. О массовой же попу-
лярности говорить не приходит-
ся, поскольку джаз – это все-
таки субкультура. Он стоит как
бы немного в стороне от
средств массовой информации.
Это свой мир, где есть своя
пресса, свои студии звукозапи-
си и клубы. Но «эстетствующая»
часть населения, назовем ее
так, проявляет к нашей музыке
сейчас больше интереса, чем,
например, пять лет назад. По-
добное заметно на концертах,
потому что с каждым годом все
больше становится как моло-
дых зрителей, так и молодых му-
зыкантов.

Беседу вела
Татьяна ЮРИНА.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

щие слияние, синтез разных
стилей.

- Какой же человек, музы-
кант способен играть джаз?

- Не любой. Целый ряд важ-
ных качеств должен присут-
ствовать – уши, например,
руки. А если говорить серьез-
но, кроме музыкальных спо-
собностей, нужно суметь услы-
шать то, что далеко не каждый
слышит в джазе, уловить эту
самую ритмическую «качку».
Ты либо слышишь, либо нет.
Тот, кто слышит и улавливает
этот ритм, приходит в джаз, в
другом же случае проходит
мимо…

КУЛЬКУЛЬКУЛЬКУЛЬКУЛЬТУРАТУРАТУРАТУРАТУРА

Роза для «Ревизора»
В этом году Острогожской детской
школе искусств исполнилось 45 лет.
По этому поводу немало интересных
акций организовали ее педагоги и
учащиеся. Важный для понимания
царящей здесь атмосферы факт: как
рассказала мне директор школы
Любовь Болдырева, средства, собран-
ные на посвящённом дню рождения
концерте, пошли на благотворитель-
ные цели – детям из малоимущих
семей.

Нынешний год оказался удачным: следу-
ет, в частности, упомянуть об  успехах его
воспитанников на всевозможных творче-
ских фестивалях и конкурсах.

Конечно, и проблем у подобных учреж-
дений, работающих в провинции, множе-
ство. Прежде всего бытовые, конечно. Ти-
пичная для многих райцентров ситуация -
школа, расположившаяся в небольшом до-
мике, первоначально была рассчитана на
120 мест, тогда в ней и отделений было
меньше. Ныне здесь занимаются более пя-
тисот ребят. Этот факт позволяет весьма
значительно скорректировать не раз
всплывающую то там, то сям теорию (надо
заметить, весьма опасную, в том числе тем,
что именно ею подчас оправдывают влас-
ти сокращение финансирования подобных
учебных заведений), что нынешним школь-
никам, дескать, дела нет до высоких ис-
кусств, им бы, мол, компьютерных игр-
«стрелялок» да пива побольше. На самом

деле не пустуют ни класс фортепиано, ни
класс баяна.

Особой популярностью пользуется хоре-
ографическое отделение. Во многом ны-
нешней известностью за пределами райо-
на школа обязана именно ему. Весной хо-
реографический коллектив бально-
спортивного танца под руководством Еле-
ны Мацюк успешно выступил в Россоши, на
фестивале «Роза ветров» - ребята получили
приглашение участвовать в его заключи-
тельном гала-концерте. Совсем недавно
юным танцорам из Острогожска аплодиро-
вали в Геленджике, Краснодаре, Волгогра-
де, Липецке.

Пятый год существует при школе теат-
ральное отделение, где ребята познают азы
актёрского мастерства. В конце четвёрто-
го года обучения они готовят под руковод-
ством педагога Николая Ребрикова спек-
такль – этой весной зрители увидели в ис-
полнении начинающих актёров фрагменты
из гоголевского «Ревизора».

Кое-кому из воспитанников школы ис-
кусств впоследствии суждено стать профес-
сиональными актёрами или музыкантами.
Кстати, среди нынешних педагогов немало
её выпускников. Да если и другая судьба
ждёт ребят, не связанная со сценой, – куда
важнее то, что знакомство с Высоким ис-
кусством не могло не преобразить ребят
духовно, не повлиять на их мировоззрение.

Виталий ЧЕРНИКОВ.
г.Острогожск.

Собрались чтецы
Свидетельством неиссякающе-

го интереса к творчеству наших
земляков-поэтов стал областной
молодёжный конкурс чтецов «Во-
ронеж. Родина. Любовь», который
на днях прошел в городской биб-
лиотеке искусств им. А. С. Пушки-
на. История его началась в 1999
году, когда страна отмечала
200-летие великого русского по-
эта. Нынешний конкурс посвящен
180-летию И.С.Никитина и
195-летию А.В.Кольцова.

Небольшая сцена, в левом углу
стоит фортепьяно. Черно-белые
портреты Кольцова и Никитина.
Именно их стихотворения прозву-
чали в первой части конкурса, во
второй же были представлены
произведения других авторов.

Иные конкурсанты, разволно-
вавшись, забывали слова. Есте-
ственно, подобные чувства были
присущи каждому участнику, без
дрожащего голоса и невырази-
тельного чтения на подобных ме-
роприятиях не обойтись. Но в боль-

шинстве своем чтецы настолько
хорошо, мастерски подготовились
к выступлению, что вызвали вос-
хищение. Среди конкурсантов, на
мой взгляд, следует выделить Ев-
гения Карандеева из Острогожс-
кого района, который полностью
вошел в образ кольцовского ге-
роя, переодевшись в деревенско-
го паренька, спел песню и станце-
вал вприсядочку.

Первое место досталось Илья-
су Тахе из Россошанского района
и Евгению Карандееву из Остро-
гожского района. Второе место
получили Илья Соболев из Вороне-
жа и Екатерина Красавцева из
Россошанского района. И, нако-
нец, третье место поделили Артем
Ласкин и Екатерина Свешникова
из Воронежа и Наташа Бельмасо-
ва из Павловского района.

После конкурса состоялся и ма-
стер-класс.

 Татьяна СИНИЦЫНА,
студентка факультета

журналистики ВГУ.

Когда-то давно, в дождливый, а может, наоборот, в солнечный
октябрьский день по тихим улочкам нашего города бродили,
размышляя о жизни, сочиняя на ходу стихи, Алексей Кольцов и
Иван Никитин. По сей день их поэзия побуждает читателей к
размышлениям. По сей день люди читают их стихи - не только
тихим вечером дома или в небольшой компании друзей, но и в
более широком кругу любителей поэзии.

Хлебом-солью встречали в
селе Хохол участников
фольклорного праздника «На
Казанскую», который в
тринадцатый раз проходил
на воронежской земле.
Здесь, у строящегося храма
Казанской Божией Матери
прошел крестный ход, состо-
ялся молебен и был поднят
колокол. А завершились
празднества большим кон-
цертом участников фестива-
ля. А его гостями были не
только наши земляки, но и
самодеятельные коллективы
из Волгоградской, Белгород-
ской и Липецкой областей.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.
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ИТОГОВАЯ ТАБЛИЦА
№ Команды И В Н П М Р/М О

1 Факел Воронеж 32 25 2 5 57-22 +35 77
2 Авангард Курск 32 21 5 6 60-23 +37 68
3 Витязь Подольск 32 20 6 6 60-31 +29 66
4 Лобня-Алла Лобня 32 16 8 8 54-36 +18 56
5 Салют-Энергия Белгород 32 16 6 10 48-36 +12 54
6 Рязань-Агрокомплект Рязань 32 12 7 13 42-33 +9 43
7 Биохимик-Мордовия Саранск 32 12 7 13 34-38 -4 43
8 Спартак Тамбов 32 11 8 13 47-54 -7 41
9 Елец Елец 32 11 8 13 35-39 -4 41
10 Спартак Луховицы 32 11 7 14 31-39 -8 40
11 Искра Энгельс 32 11 7 14 40-54 -14 40
12 Зенит Пенза 32 12 2 18 36-48 -12 38
13 Обнинск Обнинск 32 9 8 15 34-42 -8 35
14 Сатурн Егорьевск 32 8 9 15 30-48 -18 33
15 Титан Москва 32 8 9 15 27-48 -21 33
16 Дон Новомосковск 32 7 10 15 25-45 -20 31
17 Локомотив Калуга 32 5 5 22 21-45 -24 20

�В 32 матчах «Факел» одер-
жал 25 побед, сыграл 2 поедин-
ка вничью и в 5 встречах по-
знал горечь поражения (одно
за неявку воронежцев на игру
с «Зенитом»).

Дома: 16 матчей – 16 по-
бед, мячи – 32:5=+27.

На выезде: 16 матчей
(+9=2-5), мячи – 25:17=+8.
� В сезоне-2004 наша ко-

манда установила рекордную
победную серию. В 18 матчах

«Факел»:«Факел»:«Факел»:«Факел»:«Факел»: Прощай, сезон-2004!
Здравствуй, первый дивизион!
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ют на своем счету Игорь Пиюк
и Виталий Сафронов, 26 –
Александр Щеголев, 25 –
Алексей Ванюшин, по 24 –
Олег Елышев и Валентин Око-
рочков, 23 – Андрей Никитин,
20 – Дмитрий Смирнов, по 19
– Михаил Воронов и Андрей
Жиров, 14 – Андрей Мещеря-
ков, 13 – Игорь Шевченко, 10
– Захар Дубенский, 7 – Алек-
сей Гермашов, 5 – Сергей Чес-
наков, по 4 – Вячеслав Дани-
лин и Александр Таратухин, по
2 – Андрей Гурин и Евгений
Овсянников.
� 12 футболистов «Факела»

забили в ворота соперников
56 мячей: Игорь Дегтярев,
Игорь Пиюк – по 9, Виталий
Сафронов – 8, Урал Амиров –
7, Игорь Шевченко – 5, Алек-
сей Ванюшин, Дмитрий Смир-
нов – по 4, Олег Елышев, Алек-
сандр Щеголев – по 3, Андрей
Никитин – 2, Александр Горин,
Валентин Окорочков – по 1.
Один мяч в свои ворота забил
Алексей Илюшин («Сатурн» Его-
рьевск). Отметились «автогола-
ми» и футболисты «Факела»:
Андрей Жиров и Алексей Ва-
нюшин.
�11 вариантов счета было

зафиксировано в матчах с уча-
стием «Факела». Чаще всего
встречался счет 2:0 – 9 раз (8

В Москву, за кубком ПФЛ
Насколько нынешний состав команды будет конкурентоспо-

собным по меркам первого дивизиона и что ждет «Факел» в
ближайшем будущем? Ответить на эти вопросы пока рано. Яс-
ность наступит не раньше предсезонки.

Сейчас «Факелу» предстоит серьезный экзамен на Кубке
ПФЛ, который с 9 по 15 ноября пройдет в Москве на футболь-
ных полях большой спортивной арены «Лужники». В нем поми-
мо воронежцев принимают участие победители зон второго
дивизиона – «Торпедо» Владимир (зона «Запад»), «Динамо»
Ставрополь (зона «Юг»), «Урал» Екатеринбург (зона Урал-По-
волжье), «Чкаловец-1936» Новосибирск (зона «Восток»).

Команде, занявшей первое место, присваивается звание
«Абсолютный победитель первенства России по футболу 2004
года среди клубов второго дивизиона». Клуб награждается спе-
циальным призом «Кубок ПФЛ», дипломами и вымпелами РФС и
ПФЛ. Футболисты, руководители и специалисты клуба награж-
даются дипломами РФС и ПФЛ.

Командам, занявшим второе, третье, четвертое и пятое мес-
та, вручаются памятные призы участников турнира. Напомним,
что в сезоне-2003 победителем подобного соревнования стали
футболисты тульского «Арсенала».

подряд воронежцы празднова-
ли победу. Тем самым наши
земляки перекрыли свое дос-
тижение 10-летней давности –
14 побед подряд.
�Кто играл? В 31 матче вы-

ступал только один футболист
«Факела» - Игорь Дегтярев. В
30 матчах принимал участие
Урал Амиров, по 29 матчей сыг-
рали Алексей Алякринский и
Андрей Новосадов, 28 – Алек-
сандр Горин, по 27 матчей име-

побед, 1 поражение), 1:0 – 8
раз (6 побед, 2 поражения), 2:1
– 5 раз (4 победы, 1 пораже-
ние), 3:1 – два раза (две побе-
ды), 1:1 – два раза, по одному
разу – 4:0, 4:1, 4:2, 3:0, 3:2,  и
(0:3).
�7 раз игроки «Факела» в

сезоне-2004 исполняли
11-метровые штрафные удары.
4 раза к «точке» подходил Ви-
талий Сафронов, трижды ему
удавалось поразить цель.
Дважды пенальти бил Игорь
Дегтярев и оба раза удачно.
Еще один раз 11-метровый
штрафной удар забил Олег Елы-
шев.
�Уникальная «сухая» серия

принадлежит вратарю «Факе-
ла» Андрею Новосадову: в те-
чение 554 минут он удерживал
свои ворота на замке. Всего
же ему удалось не пропустить
ни одного гола в 16 матчах. В
трех матчах на «0» отстоял гол-
кипер Сергей Чеснаков.
� Больше всех зрителей в

матчах с участием «Факела»
(11500) было зафиксирова-
но 24 апреля в стартовом
матче в Воронеже: «Факел» -
«Зенит» (Пенза). А на выезде
– 7 октября в Белгороде
(8000) в мачте «Салют-Энер-
гия» - «Факел».

Леонид БЕЛЕСИКОВ.

ВНИМАНИЕ! РАЙОННЫМ ЦЕНТРАМ ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ!

Оплата сдельная, выплачивается 2 раза в месяц без задержек на период работы.
Бесплатно предоставляется койко-место в заводском общежитии.

Обращаться: г.Воронеж, ул.Дорожная, 13, тел.: (0732) 63-60-65. Отдел кадров.

формовщиков железобетонных
                            изделий – от 5000 руб.
арматурщиков – от 4500 руб.
газоэлектросварщиков – от 6000 руб.

слесарей-ремонтников – от 6500 руб.
мастера/формов.ц. и РМЦ - 5000 руб.
менеджера по продаже –
                                     договорная

ОАО «Завод ЖБИ-2» г.Воронеж
приглашает на работу мужчин

в возрасте 20-55 лет:

(протеин 54-62)

Тел. (903) 650-08-39. Сертифицировано.

ПОКУПАЕМ ЗЕРНОВЫЕ

ПРОДАЕМ
РЫБНУЮ МУКУ

МЫ СПАСЕМ ВАШ ЯЧМЕНЬ!

(240) 2-19-56, 2-23-75, (0732) 22-02-58, 93-58-29, 93-40-72

ОАО «Элеватор Рамонский» производит сушку
и обеззараживание ячменя от вредителей

хлебных запасов. Лиц. №650 от 04.06.2003

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас в понедельник, четверг
с 17.30  до 19.00  по адресу: ул.
Лизюкова, 36,  тел. 39-20-17, в
приемной депутата городской

Думы Кудрявцева С.Н. По
средам с 14 до 17 час. - в

администрации  Коминтерновс-
кого р-на: Московский пр., 19а,

комн. 106. Тел. 21-14-55.

ИНФОРМАЦИЯ О ГОСУДАРСТВЕННЫХ ЗАКАЗЧИКАХ:

Полное наименование, почтовый адрес, ответственные:····· Главное управление здравоохранения администрации Воро-
нежской области.

Почтовый адрес: 394024, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5,
тел./факс (0732) 52-05-26, 59-82-66, 55-44-50

Ответственные: Тютина М. Н., Тихонова Л.Д.

····· Главное управление труда и социального развития  админис-
трации Воронежской области.

Почтовый адрес: 394055, г. Воронеж, ул. Ворошилова,14,
тел./факс (0732)77-18-17, 76-51-40

Ответственные: Кострикина Р. Д., Абросимова Н. Н.

····· Главное управление образования администрации Воронежс-
кой области

Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12,   тел./факс
(0732) 55-19-54, 53-03-66, 55-18-82

Ответственные: Смурыгина В.А., Дятлова С. В.

ИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГАНИЗАТОРЕ КОНКУРСА:
Полное наименование:
Главное финансовое управление администрации Воронежской

области
Почтовый адрес: 394730, г. Воронеж, ул. Карла Маркса,70,

тел./факс (0732) 53-11-13.
Фактический адрес: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12, управле-

ние областного заказа главного финансового управления, к. 521.
Ответственные: Ефремова И.В., Синельникова Н. И., Землянухи-

на Е.С.
Тел./факс: 39-02-33, 55-14-80.

ИНФОРМАЦИЯ О ЗАКУПКАХ:
1. Молоко и молочная продукция;
2. Хлеб, кондитерские изделия;
3. Мясо (говядина), колбаса;
4. Мясо птицы, яйцо, рыба, растительное масло;
5. Бакалея;
6. Мука, сахар, крупы;
7. Фрукты.
 В конкурсах могут принять участие любые юридические (физи-

ческие) лица, зарегистрированные на территории России, имеющие
право на производство и (или) поставку продукции, указанной в
конкурсной документации, представившие обеспечение конкурс-
ной заявки и подавшие в установленном порядке заявку на участие
в конкурсе. Квалификационные требования к участникам торгов
приведены в конкурсной документации.

Условия и сроки поставки:
Доставка транспортом поставщика в учреждения по графикам,

согласно разнарядкам заказчиков в течение I квартала 2005 г.
Оплата - в течение 10 дней по факту поставки.
Подписание государственных контрактов в течение 10 дней с

даты подведения итогов конкурса.

     Критерии оценки предложений претендентов:     цена-качество
продукции, условия оплаты поставок, возможности и условия хране-
ния продукции, условия доставки продукции получателям транспор-
том поставщика, деловая репутация. Предпочтение будет отдано
поставщику, предложившему поставку продукции во все районы
области.

 Дополнительные условия и требования приведены в конкурсной
документации.

Дата и место проведения конкурсов – 21, 22, 23 декабря
2004г. по адресу организатора. Ознакомление с условиями проведе-
ния конкурса, получение конкурсной документации, прием заявок на
участие – в управлении областного заказа главного финансового
управления по адресу: 394000, г. Воронеж,  пл. Ленина,12, комн. 521,
тел/факс (0732) 39-02-33; 39-02-34; 55-14-80   e-mail: gfu-2@fin1.vrn.ru

 Заявки, несвоевременно представленные, неполные, содержа-
щие недостоверные сведения, оформленные с нарушением требо-
ваний, не имеющие обеспечения, к конкурсу не допускаются.

Начальник управления
областного заказа  Е. Н. ГОНЧАРОВ.

АДМИНИСТРАЦИЯ
ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

Главное финансовое управление
приглашает к участию в открытых конкурсах

Собственники 69 земельных долей
в праве собственности на земельный участок площадью 511,7 га
сельхозугодий с качественной оценкой 24219 баллогектаров,
расположенных на территории ООО «Бычок» Петропавловского

района Воронежской области (63 человека),

извещают о своем намерении выделить
земельный участок (массивы)

в счет долей в праве общей собственности на земельный участок из
земель сельхозназначения общей площадью 511,7 га сельхозугодий, в
том числе 415,1 га пашни с качественной оценкой 22393,9 баллогекта-
ра в полевых севооборотах; бригада № 2: поле № 2 – 102,6 га вблизи
урочища Осочковатый Лиман, поле № 5 - 31,9 га вблизи балки Сухой Яр,
поле № 9 – 197,5 га вблизи балки Сухой Яр; бригада № 1 поле № 5 – 83,1
га вблизи урочища Бычковские Стенки; сенокосов 62,8 га в бригаде №2
в пойме реки Толучеевка, пастбищ 32,4 га вблизи балки Сухой Яр,

многолетних насаждений 1,4 га вблизи села Бычок, для дальнейшей их
передачи в аренду КФХ «Зерновой прогресс».

Компенсация не предусмотрена, так как рыночная стоимость выделя-
емого участка (массива) в расчете на единицу площади не превышает
рыночную стоимость оставшегося после выдела земельного участка
(массива) в расчете на единицу площади.

Информацию о собственниках земельных долей, желающих выде-
лить земельный участок (массив), а также дополнительные данные о
предполагаемом местоположении выделяемого участка (массива) мож-
но получить у представителя собственников земельных долей Абросим-
ской Ольги Дмитриевны, проживающей: Воронежская обл., Петропав-
ловский р-н, с.Бычок, ул.Школьная, 29, тел. 8(07365) 4-72-10.

Возражения принимаются в течение месяца с момента публикации в
письменном виде представителем собственников земельных долей Аб-
росимской Ольгой Дмитриевной и Петропавловским комитетом по зе-
мельным ресурсам и землеустройству по адресу: Воронежская об-
ласть, Петропавловский район, с.Петропавловка, ул.Победы, д.19.

Собственники 170 земельных долей
извещают, что 6 декабря 2004 года в 10 часов
в здании ДК с.Приречное, ул. Ленина, Верхне-

мамонского района Воронежской области

СОСТОИТСЯ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ
собственников земельных долей общедолевой собствен-

ности ТОО «Приреченское» со следующей
ПОВЕСТКОЙ ДНЯ:

1. О местоположении полей первоначального
выдела, в границах которых определяются в перво-

очередном порядке земельные участки в счет до-
лей в праве общей собственности на земельный
участок.

2. Выбор представителя для постановки земель-
ного участка на кадастровый учет, для проведения
межевания.

3. Все возражения необходимо опубликовать в
газете «Коммуна» в течение месяца с момента пуб-
ликации данного сообщения. Кроме того, свои воз-
ражения вы можете направить по адресу: 396460,
Воронежская обл., с.Верхний Мамон, ул. Строи-
тельная, 13, ООО «МТС-Агро».

Собственники 324 земельных долей
в праве собственности на земельный участок площадью 2095,4 га

сельхозугодий с качественной оценкой 166082,85 баллогектара,
расположенных на территории ПСК «Краснопольский» Воробьевского

района Воронежской области (303 человека),

извещают о намерении выделить
земельный участок (массивы)

в счет долей в праве общей собственности на земельный участок из земель с/х
назначения общей площадью 2095,4 га с/х угодий, в том числе 1928,5 га пашни: поле
№ 1 – 355 га, поле № 2 – 299,2 га, поле № 3 – 232,1 га, поле № 4 – 204,6 га, (уч.№№
1, 2 – 174,1 га, уч. № 3 – 30,5 га), поле № 6 – 145,5 га (уч. №№ 3, 4 – 145,5 га), поле
№ 7 – 103,2 га (уч. № 3 – 103,2 га), поле № 8 – 198 га, орош. участок № 1 – 75 га, орош.
участок № 2 – 118,1 га, 2 ПЗ – 48 га, приф. уч. – 98,3 га, запольный участок – 51,5 га,
пастбищ – 166,9 га для дальнейшей передачи в аренду ПСК «Краснопольский».

Компенсация не предусмотрена, так как рыночная стоимость выделяемого зе-
мельного участка в расчете на единицу площади равна рыночной стоимости оставше-
гося после выдела земельного участка на единицу площади.

Возражения принимаются в письменной форме в течение месяца с момента
публикации по адресу: с.Воробьевка, ул.Ленина, 8, Воробьевский филиал
ГУЮ «ВОЦГРПН» или в комитет по земельным ресурсам и землеустройству
с.Воробьевка, ул.Гоголя, 14.

Собственники земельных долей -
участники  общей долевой соб-
ственности бывших земельных

угодий колхоза «Память Ленина»
(ЗАО «Шрамовское»), с.Шрамов-

ка Россошанского района
Воронежской области

УВЕДОМЛЯЮТ
всех участников общей долевой соб-

ственности, бывших земельных колхоза
«Память Ленина», о том, что 11 декабря

2004 года в 10 часов в здании ДК
с.Шрамовка Россошанского района
состоится общее собрание собствен-

ников земельных долей – участников
общей долевой собственности, бывших

земельных угодий колхоза «Память
Ленина» с ПОВЕСТКОЙ ДНЯ:

1. Определение порядка распоряжения,
владения и пользования земельным участ-
ком, находящегося в общей долевой соб-
ственности с целью передачи в аренду ЗАО
«Шрамовское». Выделение земельных уча-
стков.

2. Определение местоположения части
земельного участка, в границах которого в
первоочередном порядке выделяются зе-
мельные участки в счет долей.

Информацию по повестке дня можно по-
лучить у представителя собственников зе-
мельных долей Харыбиной Юлии Анатольев-
ны: Воронежская обл., Россошанский
р-н, с.Жилино, ул.Майская, д.27 либо в
администрации ЗАО «Шрамовское».

Федеральное государственное унитарное предприятие
«Воронежское центральное конструкторское бюро «Полюс»

ОБЪЯВЛЯЕТ ОТКРЫТЫЙ КОНКУРС
по отбору аудиторской организации для проведения ежегодно-

го обязательного аудита бухгалтерской (финансовой)
отчетности за 2004 год.

Конкурс состоится 21 декабря 2004 года по адресу:
394019, г.Воронеж, ул. 9 Января, 180.

Заявки на участие в конкурсе принимаются в течение 15 дней со дня
публикации настоящего информационного сообщения.

Требования к участникам конкурса, перечень обязательных докумен-
тов, представляемых для участия в конкурсе, порядок его проведения и
другая информация по телефону 21-64-40, 21-64-40, 21-64-40, 21-64-40, 21-64-40, факс 76-24-60.76-24-60.76-24-60.76-24-60.76-24-60.

«Сведения о фактах, повлекших разовое
увеличение или уменьшение стоимости акти-
вов эмитента более чем на 10 процентов»

1. Полное фирменное наименование  эмитента с ука-
занием организационно–правовой формы: Открытое
акционерное общество «Воронежская кондитерская
фабрика».

2. Местонахождение эмитента: 394040, г. Воронеж,
ул. Кольцовская, 40.

3. Присвоенный эмитенту налоговыми органами
идентификационный номер налогоплательщика: ИНН
3650000412

4. Уникальный код эмитента, присваиваемый регис-
трирующим органом: 40881-А.

5. Код существенного факта:  0240881А30092004.
6. Адрес страницы в сети «Интернет», используемой

эмитентом для опубликования сообщений о существен-
ных фактах: www.vkf.ru

7. Название периодического печатного издания, ис-
пользуемого эмитентом для опубликования сообще-
ний о существенных фактах: газета «Коммуна», При-
ложение к «Вестнику ФКЦБ»

8. Факт, повлекший разовое увеличение или умень-
шение стоимости активов более чем на 10 процентов:
погашение кредита ЗАО «КБ «ГУТА–БАНК» фили-
алу «Старооскольский» в сумме 44 млн. руб. и ЗАО
«СБ «ГУБЕРНСКИЙ» в сумме 14,5 млн. руб. Воз-
врат займов от ЗАО «Столичные конфеты» в сумме
44 млн. руб. и от ЗАО «Столичные Сладости» в сумме
14,5 млн. руб.

9. Дата появления факта, повлекшего за собой разо-
вое увеличение или уменьшение стоимости активов
более чем на 10 процентов: 30.09.2004 г.

10. Стоимость активов эмитента на дату окончания
отчетного периода (месяца, квартала, года), предше-
ствующего отчетному периоду, в котором появился
соответствующий факт: 278773 тыс. руб.

11. Стоимость активов эмитента на дату окончания
отчетного периода (месяца, квартала, года) отчетного
периода, в котором появился соответствующий факт:
235717 тыс. руб.

12. Изменение стоимости активов эмитента в абсо-
лютном и процентном отношении: 43056 тыс. руб., или
15,4%.

Заместитель генерального директора –
Исполнительный директор

ООО «Объединенные Кондитеры»  ЛОБОСОВ В.Г.
Дата: 01 ноября 2004 г.

СООБЩЕНИЕ
о существенном факте

Поздравляем

ПАВЛОВУ
Людмилу

Васильевну.
Желаем здоровья,

благополучия,
успехов.

              Соседи.

Выпускники 1950 года
Данковской семилетней

школы поздравляют
любимую учительницу

МариюМариюМариюМариюМарию
АлексеевнуАлексеевнуАлексеевнуАлексеевнуАлексеевну

ТЕСЛИНОВУТЕСЛИНОВУТЕСЛИНОВУТЕСЛИНОВУТЕСЛИНОВУ
с днем рождения.

6 ноября 2004г.

Администрация Калачеевского
района Воронежской области

СООБЩАЕТ О НАЛИЧИИ
ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

из земель сельскохозяйственного назначения для передачи в
аренду сроком на 49 лет площадью 236 га сельскохозяйствен-
ных угодий, в т.ч. пашни – 215 га, пастбища – 21 га, представля-
ющего собой единое землепользование, расположенное в пре-
делах землепользования СХА «Новая Жизнь», кадастровый но-
мер 36:10:51 00 016:0005, назначение – для сельскохозяй-
ственного использования.

С О О Б Щ Е Н И ЕС О О Б Щ Е Н И ЕС О О Б Щ Е Н И ЕС О О Б Щ Е Н И ЕС О О Б Щ Е Н И Е
Управление МНС России по Воронежской области в соот-

ветствии с приказом Федеральной налоговой службы России
(ФНС России) от 19.10.04г. № САЭ-3-15/3, информирует о
своей реорганизации путем преобразования в Управление ФНС
России по Воронежской области. По всем вопросам, связан-
ным с реорганизацией, следует обращаться в комиссию по
преобразованию по телефонам: 39-39-09, 55-14-97 или по
адресу: 394006, г.Воронеж, ул.К.Маркса, 46.

Депутат Воронежской областной Думы
по избирательному округу № 38

М.И.РУКАВИЦЫН
проводит прием граждан 9 ноября 2004 г. с 11.00 до

13.00 в здании областной Думы по адресу:
г.Воронеж, ул.Кирова, 2, каб. № 101-А.

Тел.:77-93-13, 77-92-62.

Наша «Коммуна» есть в системе

36-02-03Телефон Доверия
для пожилых людей
и их родственников
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